
D.449  –  La  sentinelle  tenue
responsable

Par Joseph Sakala

Dans Ézéchiel 3:17-18, nous pouvons lire : « Fils de l’homme, je t’ai établi sentinelle
sur la maison d’Israël ; tu écouteras la parole de ma bouche, et tu les avertiras de
ma part. Quand je dirai au méchant : « Tu mourras ! » si tu ne l’avertis pas, si tu ne
lui parles pas, pour avertir le méchant de se détourner de sa mauvaise voie, afin de
sauver sa vie, ce méchant-là mourra dans son iniquité ; mais je redemanderai son
sang de ta main. » Notre texte comprend une partie de la mission d’Ézéchiel en
tant que prophète vers Juda. Sa fonction peut être comparée à un gardien sur les
murs d’une ville qui devait avertir les citoyens d’un danger imminent.

Ézéchiel devait avertir la nation apostate de Jérusalem de l’invasion des Babyloniens
sous Nébucadnetsar. Dieu avait averti Ézéchiel que s’il refusait de transmettre les
messages qu’il recevait de Dieu, il serait lui-même tenu responsable. Cependant,
Ézéchiel ne devait pas être tenu responsable si celui qui avait entendu ne réagissait
pas. « Si, au contraire, tu avertis le méchant et qu’il ne se détourne point de sa
méchanceté  ni  de  sa  mauvaise  voie,  il  mourra  dans  son  iniquité,  mais toi  tu
sauveras ton âme  »  (Ézéchiel 3:19). « De même, si le juste se détourne de sa
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justice, et fait le mal, je mettrai une pierre d’achoppement devant lui, et il mourra.
Et c’est parce que tu ne l’auras pas averti, qu’il mourra dans son péché, et qu’il ne
sera plus fait mention des choses justes qu’il avait faites ; mais je redemanderai son
sang de ta main. Si, au contraire, tu avertis le juste de ne pas pécher, et qu’il ne
pèche pas, il vivra certainement, parce qu’il s’est laissé avertir, et toi, tu sauveras
ton âme, » dit Dieu, dans Ézéchiel 3:20-21.

Un enseignement correspondant se trouve dans le Nouveau Testament, où nous
pouvons lire : « Obéissez à vos conducteurs et soyez-leur soumis, car ils veillent sur
vos âmes, comme devant en rendre compte, afin qu’ils le fassent avec joie et non
en gémissant ; car cela vous serait préjudiciable » (Hébreux 13:17). Les dirigeants
d’églises seront tous tenus de rendre compte un jour de la façon que leur troupeau
aura réagi à l’enseignement qu’ils ont reçu. Les pasteurs ne seront pas responsables
de la réaction de chaque membre, mais les pasteurs seront tenus responsables de la
vérité qu’ils prêcheront aux membres et de voir à ce que le membre comprenne la
vérité,  ainsi  que  les  conséquences  de  la  désobéissance.  C’est  une  très  lourde
responsabilité que de prêcher. Mais chaque membre a le libre arbitre d’accepter ou
de rejeter ce qui lui est prêché et le ministre sauvera son âme.

L’apôtre Paul a ainsi prêché avec force et conviction lorsqu’il déclara : « C’est à moi,
le moindre de tous les saints, qu’a été donnée cette grâce d’annoncer, parmi les
Gentils, les richesses incompréhensibles de Christ, et de mettre en évidence devant
tous, quelle est la dispensation du mystère caché de tout temps en Dieu, qui a créé
toutes choses par Jésus-Christ, afin que la sagesse de Dieu, infiniment diverse, soit
maintenant manifestée par l’Église aux principautés et aux puissances dans les lieux
célestes, selon le dessein qu’il avait formé de tout temps, et qu’il a exécuté par
Jésus-Christ, notre Seigneur, en qui nous avons la liberté de nous approcher de Dieu
avec confiance, par la foi que nous avons en lui » (Éphésiens 3:8-12).

L’apôtre Paul fut sans aucun doute le plus grand missionnaire de tous les temps. Il
est  bien  de  noter  sa  stratégie  missionnaire  destinée  à  atteindre  le  plus  grand
nombre avec beaucoup d’efficacité. En premier lieu, malgré qu’il n’ait jamais négligé
ses concitoyens juifs, sa mission était dirigée vers tous les peuples du monde. Autant
que possible, il essayait de : « prêcher l’Évangile dans les pays qui sont au-delà du
vôtre ; sans nous glorifier de ce qui a déjà été fait dans le partage des autres » (2



Corinthiens 10:16). « Prenant ainsi à tâche d’annoncer l’Évangile où Christ n’avait
point été nommé, afin de ne pas bâtir sur le fondement qu’un autre aurait posé ;
selon qu’il est écrit : Ceux à qui il n’avait point été annoncé, le verront, et ceux qui
n’en avaient point entendu parler, l’entendront. C’est pour cela que j’ai été souvent
empêché d’aller chez vous, » nous dit Paul, dans Romains 15:20-22.

Paul se concentrait plutôt sur les grandes villes, particulièrement celles situées sur
le bord de la mer. Il venait lui-même de la grande ville de Tarse et il prêchait dans la
grande capitale de Rome, ainsi  que dans Athènes,  centre culturel  mondial.  Il  a
également prêché à : « Philippes, qui est une colonie et la première ville de ce
quartier de la Macédoine ; et nous y séjournâmes quelques jours » (Actes 16:12).
Tout comme à Corinthe, en Achaïe, et à Éphèse, en Asie mineure. Ensuite, il y avait
Antioche, Troas, Thessalonique qui étaient toutes des villes portuaires. Établir des
Églises solides dans ces villes lui fournissait des centres pour propager l’Évangile
par le monde entier.

Dans une grande mesure, son ministère au sein de ces villes semblait atteindre des
gens d’une certaine habileté, lui donnant l’opportunité d’enseigner à des individus
pour ensuite en influencer d’autres, comme les philosophes à Rome, le proconsul
Sergius Paulus à Paphos, les femmes honorables de Bérée, l’école de Tyrannus à
Éphèse, et d’autres personnes influentes. Le plus important de tout était ses écrits.
Paul a rédigé la moitié des épîtres du Nouveau Testament. Il a parcouru au moins
15 000 miles et a prêché à plusieurs milliers de personnes, mais ses paroles écrites
ont servi à toucher des millions d’individus sur une période de 1 900 années.

Regardons la personne principale inspirant sa motivation à enseigner la Parole de
Dieu. Jésus avait de la difficulté à prêcher dans Son quartier où les gens disaient :
« N’est-ce pas là le charpentier, le fils de Marie, le frère de Jacques, de Joses, de
Jude  et  de  Simon  ?  Ses  sœurs  ne  sont-elles  pas  ici  parmi  nous  ?  Et  ils  se
scandalisaient à son sujet. Mais Jésus leur dit : Un prophète n’est méprisé que
dans son pays, parmi ses parents et ceux de sa famille. Et il ne put faire là aucun
miracle, si ce n’est qu’il guérit quelques malades, en leur imposant les mains. Et il
s’étonnait  de leur incrédulité  ;  et  il  parcourut  les  bourgades des environs en
enseignant » (Marc 6:3-6).



Il y a plusieurs individus qui ont, par la grâce de Dieu, trouvé le Seigneur et ont
réussi à former un ministère abondant, loin de l’endroit où ils vivaient, selon un style
qu’ils  ont maintenant abandonné.  Retourner chez soi  était  devenu difficile  pour
Christ,  car Ses compagnons de jeunesse, toujours pas convertis,  étaient là pour
s’opposer et critiquer Son ministère. Dans Ses déplacements, Jésus est retourné à
Son lieu de naissance et, malgré qu’Il ait vécu une vie sans péché dans Sa jeunesse,
Il demeurait quand même un citoyen de la localité. Et cela Lui causait beaucoup
d’opposition et d’incrédulité de la part des citoyens. Toutefois : « quand le sabbat fut
venu,  il  commença à  enseigner  dans  la  synagogue ;  et  plusieurs  de  ceux qui
l’entendaient, s’étonnaient et disaient : D’où viennent toutes ces choses à cet
homme ? Quelle est cette sagesse qui lui a été donnée, et d’où vient que de si
grands miracles se font par ses mains ? » (Marc 6:2). Quelques-uns n’étaient
plus offensés.

« Alors, il appela les Douze et il commença à les envoyer deux à deux, et leur donna
pouvoir sur les esprits immondes ; et il leur ordonna de ne rien prendre pour le
chemin, qu’un bâton ; ni sac, ni pain, ni monnaie dans la ceinture ; mais des sandales
aux pieds, et de ne pas porter deux habits. Il leur dit aussi : En quelque maison que
vous entriez,  demeurez-y jusqu’à ce que vous sortiez de ce lieu.  Et lorsqu’il  se
trouvera des gens qui ne vous recevront pas, et qui ne vous écouteront pas, en
partant de là, secouez la poussière de vos pieds en témoignage contre eux. Je
vous dis en vérité, que le sort de Sodome et de Gomorrhe sera plus supportable au
jour du jugement, que celui de cette ville-là » (Marc 6:7-11). Il n’y a pas de limite
au  pouvoir  de  notre  Créateur  omnipotent.  Dieu  n’est  pas  limité  par  notre  foi
chancelante, mais Il  a choisi  de limiter Son œuvre contre leur orgueil et leur
incrédulité.

Mais notez la mention de guérison chez quelques personnes malades. « Et il ne put
faire là aucun miracle, si ce n’est qu’il guérit quelques malades, en leur imposant les
mains »  (Marc 6:5).  De telles  guérisons étaient  en effet  une démonstration du
pouvoir divin, un fait que les lecteurs de Marc, en majorité des Romains et d’autres
Gentils très impressionnés par le pouvoir, auraient sûrement reconnu. Ne laissons
jamais notre familiarité avec Christ et Son pouvoir nous limiter dans l’honneur et
l’obéissance que nous Lui rendons. « Mais Jésus leur dit : Un prophète n’est méprisé
que dans son pays, parmi ses parents et ceux de sa famille » (Marc 6:4).



Regardons plutôt la suite, accomplie par la puissance de Sa Parole et de Sa grâce.
Dans Actes 20:32-35, Paul déclare : « Et maintenant, frères, je vous recommande à
Dieu et à la parole de sa grâce, lui qui peut vous édifier et vous donner l’héritage
avec tous les saints. Je n’ai désiré ni l’argent, ni l’or, ni les vêtements de personne.
Et vous savez vous-mêmes que ces mains ont pourvu à mes besoins et à ceux des
personnes qui étaient avec moi. Je vous ai montré en toutes choses, que c’est ainsi
qu’en travaillant, il faut secourir les faibles, et se souvenir des paroles du Seigneur
Jésus, qui a dit lui-même : Il y a plus de bonheur à donner qu’à recevoir. »

Plusieurs belles descriptions sont utilisées dans le Nouveau Testament pour illustrer
les pouvoirs de la Parole de Dieu, écrite et parlée. Par exemple, le Seigneur Jésus est
décrit ainsi, dans 1 Jean 1:1-3 : « Ce qui était dès le commencement, ce que nous
avons entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé, et
que nos mains ont touché, concernant la parole de vie ; (Car la vie a été manifestée,
et nous l’avons vue, et nous en rendons témoignage, et nous vous annonçons la vie
éternelle, qui était auprès du Père, et qui s’est manifestée à nous ;) ce que nous
avons vu et entendu, nous vous l’annonçons, afin que vous ayez communion avec
nous. Or, notre communion est avec le Père et avec Jésus-Christ son Fils. »

Et Paul, en parlant des Écritures, a déclaré ceci, dans Philippiens 2:15-17 : « Afin
que vous soyez sans reproche, sans tache, enfants de Dieu, irrépréhensibles au
milieu  d’une  génération  dépravée  et  perverse,  au  sein  de  laquelle  vous  brillez
comme des flambeaux dans le monde, y portant la parole de vie ; en sorte qu’au
jour de Christ, je puisse me glorifier de n’avoir point couru en vain, ni travaillé en
vain. Et si même je sers d’aspersion sur le sacrifice et le ministère de votre foi, j’en
ai de la joie, et je m’en réjouis avec vous tous. »

Jésus a comparé les Écritures, qui devaient être propagées par toute la terre, à une
semence dans un champ. « Lorsqu’un homme écoute la parole du Royaume, et qu’il
ne la comprend point, le Malin vient, et ravit ce qui est semé dans le cœur ;
c’est celui qui a reçu la semence le long du chemin. Et celui qui a reçu la semence
dans des endroits pierreux, c’est celui qui entend la parole, et qui la reçoit aussitôt
avec joie ; mais il n’a point de racine en lui-même, il ne dure qu’un moment, et
lorsque l’affliction ou la persécution survient à cause de la parole, il se scandalise
aussitôt. Et celui qui a reçu la semence parmi les épines, c’est celui qui entend la



parole ; mais les soucis de ce monde et la séduction des richesses étouffent la
parole, et elle devient infructueuse. Mais celui qui a reçu la semence dans une
bonne terre, c’est celui qui entend la parole, et qui la comprend, et qui porte du
fruit ; en sorte qu’un grain en produit cent, un autre soixante, et un autre trente »
(Matthieu 13:19-23).

L’apôtre Paul a appelé les Écritures : « La parole [qui] est près de toi, dans ta
bouche et dans ton cœur. Voilà la parole de la foi que nous prêchons » (Romains
10:8). Et en parlant d’une Écriture en particulier, Paul déclare : « Car, voici les
termes de la promesse : Je reviendrai en cette même saison, et Sara aura un fils »
(Romains 9:9). En tant que témoins et ambassadeurs, dans 2 Corinthiens 5:19-20,
Paul nous confirme que : « Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec soi, en ne
leur  imputant  point  leurs  péchés  ;  et  il  a  mis  en  nous  la  parole  de  la
réconciliation. Nous faisons donc la fonction d’ambassadeurs pour Christ, comme
si Dieu exhortait par nous ; et nous vous supplions au nom de Christ : Soyez
réconciliés avec Dieu ! »

Paul a également déclaré : « En lui vous êtes aussi, après avoir entendu la parole de
la vérité, l’Évangile de votre salut, et avoir cru en lui, vous avez été scellés du Saint-
Esprit  qui  avait  été  promis  ;  lequel  est  un  gage  de  notre  héritage,  pour  la
rédemption  de  ceux  qu’il  s’est  acquis,  à  la  louange  de  sa  gloire  »  (Éphésiens
1:13-14). L’auteur du livre aux Hébreux nous dit : « Frères, je vous prie de supporter
cette parole d’exhortation ; car je vous ai écrit en peu de mots » (Hébreux 13:22). En
nous écrivant au-travers de Jean, aux fidèles de l’Église de Philadelphie, Jésus a dit
ceci : « Parce que tu as gardé la parole de ma patience, moi-même je te garderai
de l’heure de la tentation qui doit venir sur le monde entier, pour éprouver les
habitants de la terre » (Apocalypse 3:10).

Mais sans aucun doute, la plus belle métaphore de la Parole de Dieu se trouve dans
Actes  14:3  où  :  «  Paul  et  Barnabas  demeurèrent  là  assez  longtemps,  parlant
hardiment, à cause du Seigneur, qui rendait témoignage à la parole de sa
grâce, en faisant par leurs mains des prodiges et des miracles. » Il n’y a pas un
thème plus grand dans la Bible que Sa grâce non méritée, abondante, inépuisable,
venant directement de Dieu par Christ et retenue dans Sa Parole comme « la Parole
de Sa grâce ». Le livre de l’Apocalypse, en effet, se termine par : « La grâce de notre



Seigneur Jésus-Christ soit avec vous tous ! Amen » (Apocalypse 22:21).

Mais en attendant, il ne faut pas oublier le ministère des Saints. « A l’Église de Dieu
qui est à Corinthe, à ceux qui ont été sanctifiés en Jésus-Christ, qui sont appelés
Saints, et à tous ceux qui invoquent, en quelque lieu que ce soit, le nom de notre
Seigneur Jésus-Christ, leur Seigneur et le nôtre », nous dit Paul, dans 1 Corinthiens
1:2. Cette salutation à ceux qui sont appelés saints rend clairement que tous ceux
qui invoquent en quelque lieu que ce soit le nom de Notre-Seigneur Jésus sont les
saints de Dieu. Le mot « saint » veut dire « quelqu’un qui a été sanctifiés en Jésus-
Christ », étant appelé pour servir le Seigneur. Ce service peut être varié et plusieurs
expressions sont utilisées dans la Bible pour le décrire. Cependant, nous sommes
aussi des sentinelles annonçant le retour de Christ dans la gloire.

Dans Actes 1:8, Jésus décrit un saint : « vous recevrez la puissance du Saint-Esprit,
qui viendra sur vous ; et vous me servirez de témoins, tant à Jérusalem que dans
toute  la  Judée,  et  la  Samarie,  et  jusqu’aux  extrémités  de  la  terre.  »  Dans  2
Corinthiens  5:20-21,  Paul  nous  dit  que  :  «  Nous  faisons  donc  la  fonction
d’ambassadeurs  pour  Christ,  comme si  Dieu exhortait  par  nous ;  et  nous vous
supplions au nom de Christ : Soyez réconciliés avec Dieu ! Car Celui qui n’a point
connu le péché, il l’a traité en pécheur pour nous, afin que nous, nous devenions
justes de la justice de Dieu en lui. » Les paroles et les actions des saints doivent
servir de Bibles à ceux qui ne lisent pas la Bible. Comme si Dieu exhortait par nous.
« Car il est évident que vous êtes une lettre de Christ, due à notre ministère, écrite
non avec de l’encre, mais avec l’Esprit du Dieu vivant ; non sur des tables de pierre,
mais sur les tables de chair, celles du cœur. Or, c’est par Christ que nous avons
une telle confiance devant Dieu » (2 Corinthiens 3:3-4).

Christ a utilisé le symbolisme des chandeliers, avec Lui au centre, dans Apocalypse
1:12-13 : « Alors je me retournai pour voir d’où venait la voix qui me parlait ; et
m’étant retourné, je vis sept chandeliers d’or ; et, au milieu des sept chandeliers
quelqu’un de semblable au Fils de l’homme, vêtu d’une longue robe, et ceint sur la
poitrine d’une ceinture d’or. » Ailleurs, l’on nous exhorte : « Afin que vous soyez
sans  reproche,  sans  tache,  enfants  de  Dieu,  irrépréhensibles  au  milieu  d’une
génération  dépravée  et  perverse,  au  sein  de  laquelle  vous  brillez  comme  des
flambeaux dans le monde, y portant la parole de vie ; en sorte qu’au jour de



Christ, je puisse me glorifier de n’avoir point couru en vain, ni travaillé en vain, »
nous déclare Paul, dans Philippiens 2:15-16.

Ce flambeau n’est pas simplement une lumière de notre vie en Dieu, mais la lumière
de la Parole révélée de vérité. « Afin que tu saches, si je tarde, comment il faut se
conduire dans la maison de Dieu, qui est l’Église du Dieu vivant, la colonne et la
base de la vérité, » déclare Paul, dans 1 Timothée 3:15. En relation avec Christ :
« vous êtes le corps de Christ, et vous êtes ses membres, chacun en particulier » (1
Corinthiens 12:27). Gardez toujours cela en mémoire. Car Paul nous fait cet aveu :
« Car je suis jaloux de vous d’une jalousie de Dieu, parce que je vous ai unis à un
seul  Époux,  pour  vous  présenter  à  Christ,  comme  une  vierge  chaste  »  (2
Corinthiens 11:2). Et un jour, nous allons régner avec Lui. « A celui qui nous a aimés
et  qui  nous  a  lavés  de  nos  péchés  par  son  sang,  et  qui  nous  a  faits  rois  et
sacrificateurs de Dieu son Père ; à lui soient la gloire et la force aux siècles des
siècles ! Amen » (Apocalypse 1:6).

Car qui était Jésus ? « Qui est monté aux cieux, ou qui en est descendu ? Qui a
assemblé le vent dans ses mains ? Qui a serré les eaux dans sa robe ? Qui a dressé
toutes les bornes de la terre ? Quel est son nom, et quel est le nom de son fils ? Le
sais-tu ? Toute la parole de Dieu est épurée ; il est un bouclier pour ceux qui ont en
Lui leur refuge. N’ajoute rien à ses paroles, de peur qu’il ne te reprenne, et que tu
ne sois trouvé menteur » (Proverbes 30:4-6). Les réponses évidentes à ces questions
rhétoriques se trouvent en Dieu, le Créateur de toutes choses. Lorsque Moïse Lui a
demandé Son Nom : « Dieu dit à Moïse : JE SUIS CELUI QUI SUIS. Puis il dit : Tu
diras ainsi aux enfants d’Israël : Celui qui s’appelle JE SUIS, m’a envoyé vers vous.
Dieu dit encore à Moïse : Tu diras ainsi aux enfants d’Israël : L’ÉTERNEL, le Dieu
de vos pères, le Dieu d’Abraham, le Dieu d’Isaac, et le Dieu de Jacob m’a envoyé vers
vous. C’est là mon nom éternellement ; c’est là ma commémoration dans tous les
âges » (Exode 3:14-15).

Pour ce qui est de Son Fils, Son Nom nous est révélé de plusieurs façons dans les
Écritures. Dans l’Ancien Testament, nous lisons : « Car un enfant nous est né, un fils
nous est donné, et l’empire est mis sur son épaule : on l’appellera l’Admirable, le
Conseiller, le Dieu fort, le Père d’éternité, le Prince de la paix ; pour accroître
l’empire, pour donner une prospérité sans fin au trône de David et à son royaume ;



pour l’établir  et  l’affermir dans l’équité et  dans la justice,  dès maintenant et  à
toujours. La jalousie de l’Éternel des armées fera cela » (Ésaïe 9:5-6). Curieux, non,
qu’un Fils nous soit donné portant les noms de Dieu fort et de Père d’éternité, les
mêmes noms que Son Père ?

Pendant Son incarnation, l’ange commanda à Joseph : « et tu lui donneras le nom de
JÉSUS (Sauveur) ; car c’est lui qui sauvera son peuple de leurs péchés » (Matthieu
1:21). Mais, dans Matthieu 1:23 : « Voici, la vierge sera enceinte, et elle enfantera
un fils, et on le nommera EMMANUEL, ce qui signifie : DIEU AVEC NOUS. »
Encore une fois, le Fils porte le Nom du Père. Il y a plusieurs autres Noms attribués
au Fils de Dieu, mais le plus significatif est associé à Son retour et à Son triomphe
final. « Il était vêtu d’un manteau teint de sang, et son nom s’appelle, LA PAROLE
DE DIEU » (Apocalypse 19:13). Dans Jean 1:3, nous pouvons lire : « Toutes choses
ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait, n’a été fait sans elle. » Cela
L’identifie comme Créateur Éternel et Sauveur Incarné. Et, dans Jean 1:14, nous
voyons que : « la Parole a été faite chair, et a habité parmi nous, pleine de grâce et
de vérité,  et  nous avons contemplé sa gloire,  une gloire  comme celle  du Fils
unique venu du Père. »

En tant que notre Roi Éternel : « sur son manteau, et sur sa cuisse, il portait ce nom
écrit : ROI DES ROIS, et SEIGNEUR DES SEIGNEURS » (Apocalypse 19:16).
Notre Dieu porte plusieurs noms descriptifs de Ses attributs, dans les Écritures.
Dans Actes 7:1-3, nous lisons : « Alors, le souverain sacrificateur dit à Étienne : Ces
choses sont-elles ainsi ? Et il répondit : Hommes frères et pères, écoutez. Le Dieu
de gloire apparut à notre père Abraham, lorsqu’il était en Mésopotamie, avant qu’il
demeurât à Carran ; et il lui dit : Sors de ton pays et de ta parenté, et viens dans le
pays  que  je  te  montrerai.  »  Il  y  a  également  plusieurs  descriptions  des
caractéristiques  du  Seigneur  mentionnées  dans  le  Nouveau  Testament.

La première fut utilisée par Étienne, qui L’appela Dieu de gloire  alors qu’il se
défendait devant le conseil juif, juste avant d’être martyrisé. Il avait vraiment vu la
Gloire de Dieu, comme nous pouvons le constater dans Actes 7:55-56, où Étienne :
« rempli du Saint-Esprit, et les yeux attachés au ciel, il vit la gloire de Dieu, et
Jésus debout à la droite de Dieu ; et il dit : Voici, je vois les cieux ouverts, et le Fils
de l’homme debout à la droite de Dieu. » L’apôtre Paul L’appelle le Dieu de patience



et de consolation, dans Romains 15:5-6, alors qu’il exhorte l’Église en disant : « Et
que  le  Dieu  de  patience  et  de  consolation  vous  donne  d’avoir  les  mêmes
sentiments entre vous selon Jésus-Christ ; afin que, d’un même cœur et d’une même
bouche, vous glorifiiez le Dieu qui est le Père de notre Seigneur Jésus-Christ. »

Un peu plus loin, dans le même chapitre, Paul L’appelle : « le Dieu d’espérance
[qui] vous remplisse donc de toute sorte de joie et de paix, dans la foi, afin que vous
abondiez en espérance, par la puissance du Saint-Esprit »  (Romains 15:13). Aux
chrétiens à Corinthe, Paul a souligné l’attribut : « Béni soit Dieu, le Père de notre
Seigneur Jésus-Christ, le Père des miséricordes, et le Dieu de toute consolation,
Qui nous console dans toutes nos afflictions, afin que, par la consolation dont nous
sommes nous-mêmes consolés de Dieu, nous puissions consoler tous ceux qui sont
dans quelque affliction. » Et plus tard, Paul déclare : « Au reste, frères, réjouissez-
vous ; tendez à la perfection ; consolez-vous ; ayez un même sentiment ; vivez en
paix ; et le Dieu de charité et de paix sera avec vous », dans           2 Corinthiens
13:11.

La plus belle description de Dieu fut écrite par l’apôtre Pierre lorsqu’il déclara :
« Or, que le Dieu de toute grâce, qui nous a appelés à sa gloire éternelle en Jésus-
Christ, après que vous aurez un peu souffert, vous rende parfaits, fermes, forts et
inébranlables » (1 Pierre 5:10). Récapitulons en déclarant que dans cette Bible
logique, ces noms d’attributs de Dieu pourraient aussi bien être appelés titres de
Dieu comme suit : Il est le Dieu de gloire, le Dieu de patience et de consolation, le
Dieu d’espérance, le Dieu de confort, le Dieu d’amour, le Dieu de paix et le Dieu de
toute grâce. Il est impensable que nous ne cherchions pas à L’honorer et à L’adorer.

« Car l’Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit, que nous sommes enfants de
Dieu. Et si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers ; héritiers de Dieu, et
cohéritiers de Christ ; si toutefois nous souffrons avec lui, afin que nous soyons aussi
glorifiés avec lui »  (Romains 8:16-17). Une des plus grandes doctrines de la foi
chrétienne est l’identification de Christ avec Son peuple dans tous les évènements
de Son majestueux Plan de Salut. Par exemple, nous sommes considérés par Jésus
comme mourant avec Lui puisqu’Il est mort pour nous. Comme le disait si bien Paul,
dans Galates 2:20 : « Je suis crucifié avec Christ, et si je vis, ce n’est plus moi, mais
c’est Christ qui vit en moi ; et si je vis encore dans la chair, je vis dans la foi au Fils



de Dieu qui m’a aimé, et qui s’est donné lui-même pour moi. »

Et lorsque Christ fut enseveli, nous le fûmes aussi. « Nous avons donc été ensevelis
avec lui par le baptême en sa mort, afin que, comme Christ est ressuscité des morts
par la gloire du Père, de même nous marchions, nous aussi, dans une vie nouvelle »
(Romains 6:4). « Ayant été ensevelis avec lui par le baptême ; en lui aussi vous êtes
ressuscités, par la foi en la puissance de Dieu, qui l’a ressuscité des morts. Et
quand vous étiez morts dans vos péchés et dans votre incirconcision charnelle, il
vous a vivifiés avec lui, vous ayant pardonné toutes vos fautes. Il a effacé ce qui
était contre nous, l’obligation des ordonnances qui s’élevait contre nous ; et il l’a
entièrement annulée, en l’attachant à la croix, » nous déclare Paul, dans Colossiens
2:12-14.

Mais ce n’est que le début de notre salut. Christ est monté au ciel et nous attendons
Son retour pour régner avec Lui dans Son Royaume. « Mais Dieu, qui est riche en
miséricorde à cause de la grande charité dont il nous a aimés, lorsque nous étions
morts dans nos fautes, nous a rendus à la vie ensemble en Christ, (c’est par grâce
que vous êtes sauvés ;) et il nous a ressuscités ensemble, et fait asseoir ensemble
dans les lieux célestes, en Jésus-Christ ; afin de montrer dans les siècles à venir les
immenses  richesses  de  sa  grâce,  par  sa  bonté  envers  nous  en  Jésus-Christ  »
(Éphésiens 2:4-7). Nous sommes co-héritiers avec Christ de tout ce qu’Il a hérité.

C’est pourquoi, dans Hébreux 1:2-4, Dieu : « nous a parlé en ces derniers temps par
son Fils, qu’il  a établi héritier de toutes choses  ;  par lequel aussi il  a fait le
monde ; et qui, étant la splendeur de sa gloire et l’empreinte de sa personne, et
soutenant  toutes  choses  par  sa  parole  puissante,  ayant  opéré  par  lui-même la
purification de nos péchés, s’est assis à la droite de la Majesté divine dans les lieux
très hauts ; ayant été fait d’autant plus excellent que les anges, qu’il a hérité d’un
nom plus excellent que le leur.  »  Et  nous partagerons Son héritage  :  « C’est
pourquoi je supporte tout à cause des élus, afin qu’ils obtiennent aussi le salut qui
est en Jésus-Christ, avec la gloire éternelle. Cette parole est certaine : En effet, si
nous mourons avec lui, nous vivrons aussi avec lui, » nous déclare Paul, dans 2
Timothée 2:10-11.

Identifiés  à  Christ  dans  Ses  souffrances,  Sa  mort,  Son  ensevelissement,  Sa



résurrection, Son ascension et ensuite Son règne éternel, voici également  notre
position par la foi. Et lorsque Jésus reviendra : « nous vous déclarons ceci par la
parole du Seigneur, que nous les vivants qui serons restés pour l’avènement du
Seigneur, nous ne précéderons point ceux qui sont morts ; car le Seigneur lui-même
descendra du ciel, à un signal donné, avec une voix d’archange et au son d’une
trompette de Dieu ; et les morts qui sont en Christ ressusciteront premièrement ;
ensuite nous les vivants qui serons restés, nous serons enlevés avec eux sur des
nuées, à la rencontre du Seigneur, dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec
le Seigneur. C’est pourquoi consolez-vous les uns les autres par ces paroles » (1
Thessaloniciens 4:15-18).

Puisque  la  sentinelle  moderne  est  devenue  le  chrétien  converti  à  Jésus,  nous
poursuivons ce travail, mais avec les mêmes conditions appliquées par Jésus pour les
temps de la fin. Voilà la vérité que nous devrions annoncer comme sentinelles de
Christ.

D.412 – Les gens méchants haïssent
le peuple de Dieu
–

Par Joseph Sakala
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Dans  Psaume 139:19-24,  David  déclare  :  «  O  Dieu,  ne  feras-tu  pas  mourir  le
méchant ? Hommes de sang, éloignez-vous de moi ! Ils parlent de Toi pour mal
faire ; Tes ennemis jurent faussement par Ton nom. Éternel, ne haïrais-je pas ceux
qui te haïssent ? N’aurais-je pas horreur de ceux qui s’élèvent contre toi ? Je les hais
d’une parfaite haine  ;  je les tiens pour mes ennemis.  Sonde-moi,  ô Dieu, et
connais mon cœur ; éprouve-moi, et connais mes pensées. Vois si je suis dans une
voie d’injustice,  et  conduis-moi  dans la  voie de l’éternité  !  »  Une fois  le  choix
consciencieux établi de rejeter la vérité et l’amour de Dieu, l’individu commence à
détester Dieu et le peuple de Dieu.

Les Écritures débordent de ces fourberies, mais deux références devraient suffire
pour établir l’enseignement du monde. Dans Psaume 34:22-23, nous lisons : « Le
mal fera mourir le méchant, et ceux qui haïssent le juste seront détruits. L’Éternel
rachète l’âme de ses serviteurs, et aucun de ceux qui se retirent vers Lui ne sera
détruit.  »  Et dans Proverbes 29:10,  il  est  écrit  :  « Les hommes sanguinaires
haïssent l’homme intègre ; mais les hommes droits protègent sa vie. » Ne soyez
pas surpris de la haine générée envers vous par le monde. « Si le monde vous hait,
sachez qu’il m’a haï avant vous [disait Jésus]. Si vous étiez du monde, le monde
aimerait ce qui est à lui ; mais parce que vous n’êtes pas du monde, mais que je
vous ai choisis dans le monde, c’est pour cela que le monde vous hait » (Jean
15:18-19).

C’est peut-être alarmant de se faire dire : « Entrez par la porte étroite ; car large est
la porte et spacieuse est la voie qui mènent à la perdition, et il y en a beaucoup qui
y entrent. Car étroite est la porte et resserrée la voie qui mènent à la vie, et il y en
a peu  qui la trouvent. Gardez-vous des faux prophètes, qui viennent à vous en
habits  de  brebis,  mais  qui  au-dedans  sont  des  loups  ravissants  »  (Matthieu
7:13-15).  Malgré que bon nombre de chrétiens aient choisi  le chemin étroit,  ils
continuent de demeurer indifférents à la crise de méchanceté qui persiste dans nos
pays, dans nos églises et dans nos familles. Que Dieu aimerait voir la passion qui se
dégageait du roi David lorsqu’il écrivait : « Je me rappelle tes jugements d’autrefois,
ô Éternel,  et  je  me console.  L’indignation me saisit,  à  cause des méchants qui
abandonnent ta loi » (Psaume 119:52-53). Peut-être qu’il serait temps que chaque
chrétien ressente, tout comme David : « Des ruisseaux d’eau coulent de mes yeux,
parce  qu’on  n’observe  pas  ta  loi.  Tu  es  juste,  ô  Éternel,  et  droit  dans  tes



jugements » (Psaume 119:136-137). « J’ai vu les infidèles et j’en ai horreur ; ils
n’observent pas ta parole » (Psaume 119:158).

Comme nous avons vu David déclarer : « Je les hais d’une parfaite haine ; je les tiens
pour mes ennemis » (Psaume 139:22). Mais il termine en disant : « J’aurai les yeux
sur les fidèles du pays, afin qu’ils demeurent avec moi ; celui qui marche dans
l’intégrité, me servira » (Psaume 101:6). Et la cause de cette condamnation, c’est
que la lumière est venue dans le monde et que les hommes ont mieux aimé les
ténèbres que la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises. Car quiconque
fait le mal hait la lumière et ne vient point à la lumière, de peur que ses œuvres
ne soient reprises. Mais celui qui agit selon la vérité vient à la lumière, afin que
ses œuvres soient manifestées, parce qu’elles sont faites en Dieu, nous dit Jean
3:19-21. Ne vous y trompez pas, ceux qui aiment le mal haïssent la droiture.

L’égoïsme est souvent évoqué pour justifier la plupart des méchancetés sociales, et
le fardeau du péché recouvre constamment le comportement humain. Mais un cœur
méchant produit des agissements qui poussent une personne méchante à commettre
des atrocités. Jésus a Lui-même déclaré, dans Jean 3:20-21 : « Car quiconque fait le
mal hait la lumière, et ne vient point à la lumière, de peur que ses œuvres ne
soient reprises. Mais celui qui agit selon la vérité vient à la lumière, afin que ses
œuvres soient  manifestées,  parce qu’elles sont faites en Dieu.  »  Les apôtres
Jacques  et  Paul  avaient  fait  la  même observation.  Jacques  avait  écrit  :  « D’où
viennent  parmi  vous  les  dissensions  et  les  querelles  ?  N’est-ce  pas  de  vos
passions, qui combattent dans vos membres ? Vous convoitez, et vous n’obtenez
pas ; vous êtes meurtriers et jaloux, et vous ne pouvez être satisfaits ; vous luttez,
et vous faites la guerre, et vous n’obtenez pas, parce que vous ne demandez pas.
Vous demandez, et vous ne recevez point, parce que vous demandez mal, et dans la
vue de satisfaire à vos plaisirs » (Jacques 4:1-3).

Paul déclara : « Car je sais que le bien n’habite point en moi, c’est-à-dire, dans ma
chair,  parce  que  j’ai  la  volonté  de  faire  le  bien  ;  mais  je  ne  parviens  pas à
l’accomplir. Car je ne fais pas le bien que je veux ; mais je fais le mal que je ne veux
pas faire. Que si je fais ce que je ne veux pas, ce n’est plus moi qui le fais, mais
c’est le péché qui habite en moi. Je trouve donc cette loi en moi ; c’est que quand
je veux faire le bien, le mal est attaché à moi. Car je prends plaisir à la loi de Dieu,



selon l’homme intérieur ; mais je vois une autre loi dans mes membres, qui combat
contre la loi de mon esprit et qui me rend captif sous la loi du péché, qui est dans
mes membres. Misérable homme que je suis ! qui me délivrera de ce fardeau de
mort ? » (Romains 7:18-24).

C’est Dieu Lui-même qui lui donne sa propre réponse. Alors, dans Romains 7:25,
Paul dit : « Je rends grâces à Dieu par Jésus-Christ notre Seigneur ! Je suis donc
assujetti moi-même, par l’esprit, à la loi de Dieu, mais par la chair, à la loi du
péché. » Le bien-aimé apôtre Jean insistait sur le fait : « N’aimez point le monde, ni
les choses qui sont dans le monde. Si quelqu’un aime le monde, l’amour du Père
n’est point en lui ; car tout ce qui est dans le monde, la convoitise de la chair, la
convoitise des yeux, et l’orgueil de la vie, ne vient point du Père, mais du monde.
Et le monde passe, et sa convoitise ; mais celui qui fait la volonté de Dieu, demeure
éternellement » (1 Jean 2:15-17).

Mais  une  fois  la  décision  prise  de  rejeter  l’énorme évidence  de  Dieu  dans  Sa
puissance  créatrice,  déployée  à  la  vue  de  chacun :  « En effet,  les  perfections
invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l’œil,
depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages. De sorte
qu’ils sont inexcusables,  parce qu’ayant connu Dieu, ils ne l’ont point glorifié
comme Dieu, et ne lui ont point rendu grâces : au contraire, ils sont devenus vains
dans leurs raisonnements, et leur cœur destitué d’intelligence a été rempli de
ténèbres. Se vantant d’être sages, ils sont devenus fous ; et ils ont changé la gloire
du Dieu incorruptible en des images qui représentent l’homme corruptible, et les
oiseaux, et les quadrupèdes, et les reptiles » (Romains 1:20-23).

« C’est pourquoi aussi, Dieu les a livrés, dans les convoitises de leurs cœurs, à une
impureté telle qu’ils ont déshonoré eux-mêmes leurs propres corps ; eux qui ont
changé la vérité de Dieu en mensonge, et ont adoré et servi la créature, au lieu du
Créateur, qui est béni éternellement. Amen ! C’est pourquoi Dieu les a livrés à des
passions honteuses ; car les femmes parmi eux ont changé l’usage naturel en un
autre qui est contre nature. De même aussi, les hommes, laissant l’usage naturel de
la  femme,  ont  été  embrasés  dans  leur  convoitise  les  uns  pour  les  autres,
commettant homme avec homme des choses infâmes, et recevant en eux-mêmes la
récompense  qui  était  due  à  leur  égarement,  »  nous  déclare  Romains  1:24-27.



Croyez-vous que les maladies transmises sexuellement ainsi que le sida ne sont
qu’une coïncidence ?

Pas du tout : « Et, comme ils ne se sont pas souciés de connaître Dieu, Dieu les a
livrés à un esprit dépravé, en sorte qu’ils commettent des choses indignes. Ils sont
remplis de toute injustice, d’impureté, de méchanceté, d’avarice, de malice ; pleins
d’envie, de meurtres, de querelles, de tromperies, et de malignité ; rapporteurs,
médisants,  ennemis  de  Dieu,  outrageux,  orgueilleux,  vains,  inventeurs  de
méchancetés, désobéissants à pères et à mères ; sans intelligence, sans loyauté,
sans affection naturelle, implacables, sans compassion ; qui, connaissant le décret
de Dieu, savoir : que ceux qui commettent de telles choses sont dignes de mort,
non  seulement  les  pratiquent,  mais  encore  approuvent  ceux  qui  les
commettent  »  (Romains  1:28-32).

Mais  à  Ses  véritables  serviteurs,  Jésus  a  fait  cette  unique  constatation  :
« Toutefois, je vous dis la vérité, il vous est avantageux que je m’en aille ; car si je ne
m’en vais, le Consolateur ne viendra point à vous ; et si je m’en vais, je vous
l’enverrai. Et quand il sera venu, il convaincra le monde de péché, de justice et de
jugement : de péché, parce qu’ils ne croient point en moi ; de justice, parce que je
m’en vais à mon Père, et que vous ne me verrez plus ; de jugement, parce que le
prince de ce monde est déjà jugé. J’ai encore plusieurs choses à vous dire ; mais
elles  sont  encore  au-dessus  de  votre  portée.  Mais  quand celui-là,  l’Esprit  de
vérité, sera venu, il vous conduira dans toute la vérité, car il ne parlera point par
lui-même, mais il dira tout ce qu’il aura entendu, et vous annoncera les choses à
venir » (Jean 16:7-13).

À part le Saint-Esprit, rien ne demeurera pour faire le bien, sauf la pression sociale.
Et  quand elle  disparaîtra,  comme elle  va  sûrement  le  faire,  l’individu déchoira
encore plus vite dans sa destruction mondaine. Paul affirme que : « l’Esprit dit
expressément que dans les derniers temps quelques-uns se détourneront de la
foi, s’attachant à des esprits séducteurs, et à des doctrines de démons ; par
l’hypocrisie de faux docteurs, dont la conscience sera cautérisée, défendant de se
marier, commandant de s’abstenir d’aliments que Dieu a créés, afin que les fidèles
et ceux qui ont connu la vérité, en usent avec actions de grâces » (1 Timothée
4:1-2).



Job cherchait aussi un arbitre au ciel : « Car il n’est pas un homme comme moi pour
que je lui réponde, pour que nous allions ensemble en justice. Il n’y a pas d’arbitre
entre nous, qui pose sa main sur nous deux » (Job 9:32-33). Dans sa souffrance, Job
était  complètement  mystifié  par  le  silence  de  Dieu  qu’il  aimait  et  qu’il  servait
fidèlement tous les jours de sa vie. Il avait hâte de pouvoir se présenter devant le
grand Juge pour plaider sa cause, mais c’était impossible, car Dieu n’était pas un
homme comme lui. Et pourtant, nous avons un Médiateur, qui peut agir comme
arbitre entre Dieu et l’homme, parce qu’Il S’est fait homme pour nous.

Dans 1  Timothée 2:5-6,  Paul  nous dit  :  « Car  il  y  a  un seul  Dieu,  et  un seul
Médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ, homme, Qui s’est donné lui-
même en rançon pour tous ; c’est là le témoignage rendu en son propre temps. » Et
la rançon qu’Il a payée était Son propre sang : « Mais Christ, étant venu comme
souverain Sacrificateur des biens à venir, ayant passé par un tabernacle plus grand
et plus parfait, qui n’a point été fait de main d’homme, c’est-à-dire, qui n’est point de
cette création, est entré une seule fois dans le saint des saints, non avec le sang
des boucs et des veaux, mais avec Son propre sang, ayant obtenu une rédemption
éternelle » (Hébreux 9:11-12).

Il y a un seul arbitre parfaitement capable de faire le pont entre Dieu et l’homme et
c’est Jésus-Christ. L’apôtre Jean nous transcrit sa pensée en nous disant : « Mes
petits  enfants,  je  vous  écris  ces  choses,  afin  que vous  ne  péchiez  point.  Et  si
quelqu’un a péché, nous avons un avocat auprès du Père, Jésus-Christ le Juste.
C’est lui qui est la propitiation pour nos péchés ; et non seulement pour les nôtres,
mais aussi pour ceux du monde entier. Et par ceci nous savons que nous l’avons
connu, savoir, si nous gardons ses commandements » (1 Jean 2:1-3). Le diable
nous accuse de pécher devant Dieu, mais notre Avocat est toujours là pour nous
défendre devant Dieu.

C’est pourquoi Jésus peut sauver parfaitement tous ceux qui s’approchent de Dieu
par Lui, étant toujours vivant pour intercéder en leur faveur. Mais Dieu nous met en
garde contre ces gens méchants,  car faire de méchants choix produit  des gens
malintentionnés. « Et, comme ils ne se sont pas souciés de connaître Dieu, Dieu les a
livrés à un esprit dépravé, en sorte qu’ils commettent des choses indignes. Ils sont
remplis de toute injustice, d’impureté, de méchanceté, d’avarice, de malice ; pleins



d’envie, de meurtres, de querelles, de tromperies, et de malignité ; rapporteurs,
médisants,  ennemis  de  Dieu,  outrageux,  orgueilleux,  vains,  inventeurs  de
méchancetés, désobéissants à pères et à mères ; sans intelligence, sans loyauté,
sans affection naturelle, implacables, sans compassion » (Romains 1:28).

Paul nous fournit une analyse imperturbable du procédé par lequel l’esprit humain
régresse en rejetant l’évidence, l’existence de Dieu, en adorant la créature plus que
le Créateur et trouvant plaisir parmi ceux qui pensent comme lui. Dieu a démontré
Sa puissance éternelle depuis la création des humains : « En effet, les perfections
invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l’œil,
depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages. De
sorte  qu’ils  sont  inexcusables,  parce  qu’ayant  connu Dieu,  ils  ne  l’ont  point
glorifié comme Dieu,  et ne lui ont point rendu grâces :  au contraire, ils sont
devenus vains dans leurs raisonnements, et leur cœur destitué d’intelligence a été
rempli de ténèbres » (Romains 1:20-21).

Ce comportement nuit tellement à leur intellect qu’ils se bornent à servir leur basse
nature plus que le Créateur et finissent par intervertir leur style de vie au point
qu’ils ne sont même plus capables d’agir comme Dieu les a créés. « C’est pourquoi
Dieu les a livrés à des passions honteuses ; car les femmes parmi eux ont changé
l’usage naturel en un autre qui est contre nature. De même aussi, les hommes,
laissant l’usage naturel de la femme, ont été embrasés dans leur convoitise les
uns pour les autres, commettant homme avec homme des choses infâmes, et
recevant en eux-mêmes la récompense qui était due à leur égarement » (Romains
1:26-27).

Une fois leur comportement châtié, leurs émotions commencent à se  consumer de
haine contre Dieu et ils mettent la faute sur Lui. « Et, comme ils ne se sont pas
souciés de connaître Dieu, Dieu les a livrés à un esprit dépravé, en sorte qu’ils
commettent des choses indignes. Ils sont remplis de toute injustice, d’impureté, de
méchanceté, d’avarice, de malice ; pleins d’envie, de meurtres, de querelles, de
tromperies, et de malignité ; rapporteurs, médisants, ennemis de Dieu, outrageux,
orgueilleux, vains, inventeurs de méchancetés, désobéissants à pères et à mères ;
sans  intelligence,  sans  loyauté,  sans  affection  naturelle,  implacables,  sans
compassion ; qui, connaissant le décret de Dieu, savoir : que ceux qui commettent de



telles choses sont dignes de mort, non seulement les pratiquent, mais encore
approuvent ceux qui les commettent » (Romains 1:28-32).

Ayant rejeté la vérité divine et ayant ouvertement démontré à tous le style de vie qui
endommage leur intellect, ils trouvent leur plaisir chez ceux qui vivent, pensent et
aiment comme eux. Tout en accumulant le « trésor » de la colère qui sera versé sur
eux lorsque le Seigneur reviendra.  « Toi donc, ô homme, qui que tu sois, qui juges,
tu es inexcusable ; car en jugeant les autres, tu te condamnes toi-même, puisque, toi
qui juges, tu fais les mêmes choses. Car nous savons que le jugement de Dieu contre
ceux qui commettent de telles choses, est selon la vérité. Et penses-tu, ô homme, qui
juges ceux qui commettent de telles choses, et qui les commets, que tu échapperas
au jugement de Dieu ? » (Romains 2:1-3).

La seule façon d’éviter le jugement serait de garder la loi royale que Jésus nous a
laissée avant Son départ pour le ciel. Dans Jacques 2:9-13, nous lisons : « Mais si
vous faites acception de personnes, vous commettez un péché, étant convaincus par
la loi d’être des transgresseurs. Car, quiconque aura observé toute la loi, s’il vient à
pécher dans un seul point, devient coupable de tous. En effet, celui qui a dit : Tu ne
commettras point d’adultère, a dit aussi : Tu ne tueras point. Or, si tu ne commets
point d’adultère, mais que tu tues, tu es transgresseur de la loi. Ainsi, parlez et
agissez comme devant être jugés par la loi de la liberté. Car le jugement est sans
miséricorde pour celui qui n’a point usé de miséricorde ; mais la miséricorde brave
le jugement. »

La loi de la liberté divine : « est sainte, et le commandement est saint, juste et bon.
Ce qui est bon m’a-t-il donc donné la mort ? Nullement ! mais c’est le péché,
afin qu’il parût péché, en me donnant la mort par une chose bonne et que le péché
devînt excessivement pécheur par le commandement » (Romains 7:12-13). Voilà ce
qui définit parfaitement la volonté de Dieu pour vivre dans la sainteté. « Or, la loi ne
justifie pas par la foi ; mais elle dit : L’homme qui aura fait ces choses, vivra par
elles. Christ nous a rachetés de la malédiction de la loi,  quand il  a été fait
malédiction pour nous ; (car il est écrit : Maudit est quiconque est pendu au bois ;)
afin que la bénédiction d’Abraham se répandît sur les Gentils par Jésus-Christ, et
que nous reçussions par la foi l’Esprit qui avait été promis » (Galates 3:12-14).



Le  problème  étant  que,  personne  ne  pouvant  possiblement  observer  tous  les
commandements, il pourrait en observer plusieurs, la plupart du temps, mais il va
inévitablement en transgresser quelques-uns à l’occasion. Puisque la loi  est une
unité divine, le transgresseur d’un seul commandement devient coupable de tous,
ce qui nous amène sous la malédiction de la mort. Car : « tous ceux qui s’attachent
aux œuvres de la loi,  sont sous la malédiction, puisqu’il  est écrit  :  Maudit  est
quiconque [qui] ne persévère pas à faire toutes les choses qui sont écrites dans le
livre de la loi ! Et que nul ne soit justifié devant Dieu par la loi, cela est évident ;
parce que : Le juste vivra par la foi » (Galates 3:10-11).

« Parce que personne ne sera justifié devant Lui par les œuvres de la loi ; car c’est
la loi qui donne la connaissance du péché. Mais maintenant, la justice de Dieu a
été manifestée sans la loi, la loi et les prophètes lui rendant témoignage ; la justice
de Dieu, dis-je, par la foi en Jésus-Christ, pour tous ceux et sur tous ceux qui
croient ; car il n’y a point de distinction, puisque tous ont péché, et sont privés de
la gloire de Dieu, et qu’ils sont justifiés gratuitement par sa grâce, par la rédemption
qui est en Jésus-Christ, que Dieu avait destiné à être une victime propitiatoire ; par
la foi, en son sang, afin de manifester sa justice par le pardon des péchés commis
auparavant, pendant les jours de la patience de Dieu ; afin, dis-je, de faire paraître
Sa justice dans ce temps-ci, afin d’être reconnu juste, et comme justifiant celui qui
a la foi en Jésus » (Romains 3:20-26).

Tous les humains ont péché contre la loi de Dieu ; ils sont alors perdus et ont un
besoin urgent de salut. Voici où la merveilleuse grâce de Dieu entre en jeu. La
justice de Dieu a été manifestée sans la loi,  la loi  et les prophètes lui  rendant
témoignage ; la justice de Dieu par la foi en Jésus-Christ, pour tous ceux et sur tous
ceux qui croient. Christ nous a rachetés de la malédiction de la loi quand Il a été fait
malédiction pour nous. Christ a gardé la loi pour nous et a été fait malédiction à
notre place. Ainsi,  nous sommes sauvés au travers de notre confiance en Lui.
« Que dirons-nous  donc  ?  Demeurerons-nous  dans  le  péché,  afin  que  la  grâce
abonde ? Nullement ! Nous qui sommes morts au péché, comment vivrions-nous
encore en lui ? Ne savez-vous pas que nous tous qui avons été baptisés en Jésus-
Christ, nous avons été baptisés en sa mort ? Nous avons donc été ensevelis avec lui
par le baptême en sa mort, afin que, comme Christ est ressuscité des morts par la
gloire du Père, de même nous marchions, nous aussi, dans une vie nouvelle »



(Romains 6:1-4).

C’est que nous désirons vivre selon Ses commandements, parce que nous l’aimons.
« Car ceci est l’amour de Dieu, c’est que nous gardions ses commandements ; or, ses
commandements ne sont pas pénibles, parce que tout ce qui est né de Dieu, est
victorieux du monde, et la victoire qui a vaincu le monde, c’est notre foi. Qui est
celui qui est victorieux du monde, sinon celui qui croit que Jésus est le Fils de
Dieu ? C’est ce même Jésus, le Christ, qui est venu avec l’eau et le sang ; non
seulement avec l’eau, mais avec l’eau et le sang ; et c’est l’Esprit qui en rend
témoignage,  parce que l’Esprit est la vérité.  Car il  y en a trois qui rendent
témoignage dans le ciel, le Père, la Parole, et le Saint-Esprit, et ces trois-là
sont UN », nous dit l’apôtre Jean, dans 1 Jean 5:3-7. Pas une trinité, mais un. Une
seule Personne !

Nous pouvons maintenant garder Ses commandements parce que Son Esprit vit en
nous. Mais attendez-vous à voir de véritables problèmes avant la fin des temps.
Nous avons vu des temps difficiles par le passé, mais auront-ils une comparaison
avec notre avenir incertain ? Comment pourrions-nous reconnaître la différence
entre des temps difficiles et le véritable jugement de Dieu ? Et que pouvons-nous
faire dans tout cela ? Plusieurs me diront que je ne regarde que le côté négatif, mais
ceux qui lisent la Bible depuis longtemps savent fort bien que nos problèmes dans le
monde augmentent continuellement et ne cesseront pas d’augmenter avant que la
fin n’arrive.

D’énumérer une liste des problèmes dans nos nations serait trop long et déprimant,
et la plupart des items seraient intraitables et sans solutions. Tous les ans, ceux qui
cherchent à se faire élire nous promettent de résoudre ces problèmes, mais c’est
curieux qu’à chaque élection ce sont les mêmes problèmes qui reviennent.  Une
chose est certaine, des milliards de dollars ont été dépensés, mais aucun problème
n’a été vraiment résolu, parce qu’ils sont toujours là. Nous avons doublé, même
triplé, notre dette nationale et, en fin de compte, avec rien de concret à démontrer.
Nous avons toujours la pauvreté, la faim, les drogues, les viols et les meurtres. Les
relations raciales se détériorent plutôt que de s’améliorer. Les crimes violents ? La
plupart d’entre nous nous sentons moins en sécurité qu’il  y a quelques années.
L’immigration, l’éducation, le chômage, les taxes, les impôts, les conflits, les guerres



et les multiples maladies ? Ils sont continuellement là alors que tous nos politiciens
étaient supposés les avoir réglés.

En dépit de nos efforts et bonnes intentions, nos meilleurs penseurs, nos compagnies
de  recherches,  nos  tours  d’ivoires  pleines  d’académiciens,  nos  efforts  collectifs
réalisés par des dons énormes des gouvernements après des siècles d’efforts n’ont
apporté que très peu de résolutions à ces mêmes problèmes. Pourquoi ? Lorsque
Dieu fit sortir les enfants d’Israël des griffes des Égyptiens et qu’ils eurent ensuite
tourné en rond dans le désert pendant quarante ans, Dieu a déclaré à Moïse ce qui
arriverait à Son peuple. Dieu savait qu’ils désobéiraient à Ses conseils, comme ils
ont  toujours  désobéi.  Pourtant,  Dieu  les  a  mis  en  garde,  dans  Deutéronome
31:17-18 : « En ce jour-là ma colère s’allumera contre lui ; je les abandonnerai, je
cacherai d’eux ma face ; et il sera exposé à être dévoré, et il souffrira des maux
nombreux et des angoisses. Et il dira en ce jour-là : N’est-ce pas parce que mon
Dieu n’est plus au milieu de moi, que je souffre ces maux ? Mais moi, je cacherai
entièrement ma face en ce jour-là, à cause de tout le mal qu’il aura fait, parce qu’il
se sera détourné vers d’autres dieux.  »  Voilà la véritable raison de tous nos
problèmes.

Nous  avons  plusieurs  maux,  même aujourd’hui,  et  c’est  parce  que  Dieu,  selon
l’ancienne alliance, n’était pas au milieu de Son peuple à cause de sa désobéissance.
Le peuple de Dieu, aujourd’hui, c’est Son Église, et Dieu est assurément au milieu de
Son Église. Est-ce possible que la raison pour laquelle les nations ne peuvent pas
régler les multiples problèmes qui les assaillent, c’est que comme par le passé, elles
ne sont pas aussi proches de Dieu ? Plusieurs de ceux qui croient en Dieu voient nos
nations s’éloigner de Dieu. La seule solution serait de nous rapprocher de Jésus
qui  S’en vient  régner  sur  toutes  les  nations et  de faire  partie  de la  Nouvelle
Alliance que le Christ avait établie la veille de Sa mort, et que Jésus mettra en
pratique dans le monde entier lors de Son avènement.

Dans Luc 22:20, nous pouvons lire : « De même, après avoir soupé, il [Jésus] leur
donna la coupe, en disant : Cette coupe est la nouvelle alliance en mon sang, qui
est répandu pour vous. » Le mot grec diatheke, traduit comme « testament » ou
« alliance » paraît trente-trois fois dans le Nouveau Testament, dont dix-sept fois
dans le livre aux Hébreux. Le mot hébreu pour « alliance » (berith) vient d’un mot



voulant dire couper ou diviser, ce qui suppose que le sang a dû être versé pour lier
les parties impliquées dans l’alliance. Dans Genèse 15:9-10, Dieu dit à Abram :
« Prends pour moi une génisse de trois ans, une chèvre de trois ans, un bélier de
trois ans,  une tourterelle et  un pigeonneau. Et il  prit  toutes ces choses,  et  les
partagea par le milieu, et il mit chaque moitié vis-à-vis de l’autre ; mais il ne
partagea point les oiseaux. »

Et,  dans  Jérémie  34:18-19,  nous  lisons  :  «  Et  je  livrerai  les  hommes  qui  ont
transgressé mon alliance, qui n’ont pas exécuté les paroles de l’accord qu’ils avaient
fait devant moi, en passant entre les deux moitiés du veau qu’ils avaient coupé en
deux, les chefs de Juda et les chefs de Jérusalem, les eunuques et les sacrificateurs,
et tous les gens du pays qui ont passé entre les moitiés du veau. » Dieu a fait des
alliances avec Abraham et Moïse au sujet du peuple d’Israël. Dieu a toujours été
fidèle a Son alliance, mais dans chaque cas, les autres impliqués ont abandonné.
« Non une alliance comme celle que je fis avec leurs pères, au jour où les prenant
par la main, je les tirai du pays d’Égypte ; car ils n’ont pas persévéré dans mon
alliance, et je les ai abandonnés, dit le Seigneur » (Hébreux 8:9). Il serait judicieux
de bien préciser ici, que l’alliance passée avec Abraham n’était pas la même que
celle passée avec Moïse. L’une s’adressait à Abraham et au futur peuple spirituel
d’Israël, alors que l’autre s’adressait à Moïse et au peuple physique d’Israël.

Dieu, dans toute Sa grâce et Sa bonté, leur a donné une nouvelle alliance. « Mais
maintenant Christ a obtenu un ministère d’autant plus excellent, qu’il est Médiateur
d’une alliance plus excellente, et qui a été établie sur de meilleures promesses »
(Hébreux 8:6). Cette alliance ou testament avait certaines différences. Jésus n’est
pas simplement mort en laissant à Ses enfants l’héritage de Sa fortune, mais Il est
maintenant le Médiateur d’une alliance plus excellente. En mourant sur la croix :
« Jésus est ainsi devenu garant d’une alliance d’autant plus excellente. Puis, quant
aux sacrificateurs, il y en a eu un grand nombre, parce que la mort les empêchait de
subsister  toujours.  Mais  lui,  parce  qu’il  subsiste  pour  l’éternité,  il  possède  un
sacerdoce qui ne passe point. C’est pourquoi aussi il peut sauver parfaitement
ceux qui s’approchent de Dieu par lui, étant toujours vivant pour intercéder en leur
faveur » (Hébreux 7:22-25).

« Car en leur adressant des reproches, Dieu dit aux Juifs : Voici, les jours viendront,



dit le Seigneur, que je traiterai une alliance nouvelle avec la maison d’Israël, et
avec la maison de Juda ; non une alliance comme celle que je fis avec leurs pères,
au jour où les prenant par la main, je les tirai du pays d’Égypte ; car ils n’ont pas
persévéré dans mon alliance, et je les ai abandonnés, dit le Seigneur. Or, voici
l’alliance que je traiterai avec la maison d’Israël, après ces jours-là, dit le Seigneur,
je mettrai mes lois dans leur esprit, et je les écrirai sur leur cœur. Je serai leur
Dieu, et ils seront mon peuple ; et aucun n’enseignera plus ni son prochain ni son
frère, en disant : Connais le Seigneur ; parce que tous me connaîtront, depuis le
plus petit d’entre eux jusqu’au plus grand ; parce que je serai apaisé à l’égard de
leurs injustices, et que je ne me souviendrai plus de leurs péchés, ni de leurs
iniquités. En parlant d’une alliance nouvelle, il déclare ancienne la première ; or,
ce qui est devenu ancien et a vieilli est près de disparaître » (Hébreux 8:8-13).

Dieu ne peut pas faillir et Sa nouvelle alliance non plus. Au-travers de Sa mort,
Jésus n’a pas seulement enlevé la pénalité de nos essais précédents, mais il nous a
qualifiés pour recevoir l’héritage. « C’est pourquoi il [Jésus] est Médiateur d’une
nouvelle alliance, afin que, la mort intervenant pour l’expiation des péchés commis
sous  la  première  alliance,  ceux  qui  sont  appelés,  reçoivent  la  promesse  de
l’héritage éternel. Car où il y a un testament, il est nécessaire que la mort du
testateur soit constatée ;  car c’est en cas de mort qu’un testament devient
valable, puisqu’il n’a aucune force tant que le testateur est en vie » (Hébreux
9:15-17).

« C’est pourquoi aussi il peut sauver parfaitement ceux qui s’approchent de Dieu
par lui, étant toujours vivant pour intercéder en leur faveur. Or, il nous fallait un tel
souverain Sacrificateur, saint, innocent, sans souillure, séparé des pécheurs, et
élevé  au-dessus  des  cieux  ;  qui  n’eût  pas  besoin,  comme  les  souverains
sacrificateurs, d’offrir tous les jours des sacrifices, premièrement pour ses propres
péchés, puis pour ceux du peuple ; car il a fait cela une fois, en s’offrant lui-
même. Car la loi institue souverains sacrificateurs des hommes soumis à l’infirmité ;
mais la parole du serment qui a suivi la loi, institue le Fils, qui a été rendu parfait
pour l’éternité » (Hébreux 7:25-28). Et ceux qui feront partie de cette Alliance
seront rendus parfaits avec Lui pour l’éternité.



D.181  –  QUELLES  SURPRISES
NOUS RÉSERVE LE 21e SIÈCLE
 

Par : Joseph Sakala

Nous vivons présentement dans un monde où l’incertitude est devenue la première
préoccupation dans l’esprit des gens. Ceux qui nous gouvernent ont complètement
perdu le respect de ceux qui, pourtant, les avaient élus au pouvoir. Avec tous les
bouleversements, un peu partout dans le monde, depuis l’an 2000, nous avons le
droit de nous interroger sur ce qui nous attend durant les prochaines décennies.
Sera-ce  une  période  de  révoltes  et  de  guerres  qui  pourrait  anéantir  la  race
humaine ? Ou sera-ce un temps où les chefs de la terre décideront d’établir une paix
mondiale, tout en utilisant une panoplie de découvertes scientifiques incroyables
pour  améliorer  le  bien-être  collectif  de  toutes  les  nations  ?  Il  faut  sûrement
reconnaître que le monde dans lequel nous vivons a connu d’énormes changements
depuis à peine quatre années.

Retournons en arrière de seulement dix ans, à une époque où les hommes de science
avaient tenté de nous convaincre qu’avec une technologie plus à point, la plupart
des grandes maladies mortelles seraient vaincues. Entre 1990 et 2000, la somme de
connaissance mondiale a plus que doublé, surtout dans les sphères de l’électronique,
de la médecine et des sciences. Ces scientifiques n’ont cependant pas autant de
pouvoir qu’on semble parfois leur prêter. Car les véritables meneurs de jeu sont les
financiers qui possèdent l’argent et subventionnent leurs projets. Ce sont eux qui
dictent aussi leur conduite. Ils paient les scientifiques pour qu’ils travaillent dans
leur sens, afin de « trouver » les explications qui corroborent leurs visées.

Bon nombre de maladies étranges ont vu le jour depuis quelques années et qui
s’expliquent très difficilement de manière naturelle, comme le Sras et le Sida pour
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n’en  nommer  que  deux.  On s’aperçoit  de  plus  en  plus  qu’elles  ont  été  créées
secrètement en laboratoire dans un but spécifique, toujours caché à la population.
Créer des virus en laboratoire est une pratique courante par les grandes puissances,
comme la Russie et les Etats-Unis, qui en savent quelque chose. De nouveaux virus
contrôlés ont été utilisés sous forme expérimentale par ces deux pays dans plusieurs
petites  guerres  où  ces  nations  ont  été  impliquées,  soit  indirectement  ou
directement. Même en temps de « paix », on pousse constamment les gens, jeunes
comme âgés, à se faire vacciner contre toutes sortes de maladies, créant ainsi une
panique collective chez les masses. Ce qu’on ne dit pas à ces individus, c’est que
plusieurs  de  ces  vaccins  ont  des  conséquences  désastreuses  chez  certaines
personnes  qui  étaient  auparavant  en  bonne  santé.

La preuve évidente que la technologie, à elle seule, ne peut pas tout régler nous
saute aux yeux quand nous constatons clairement que durant cette même période
relativement  courte,  les  problèmes  mondiaux  ont  aussi  plus  que  doublé.  Il  est
devenu dangereux de sortir le soir pour prendre une marche de santé dans plusieurs
quartiers où on pouvait se balader en toute sécurité, il y a à peine quelques années.
Les vols par effraction ont augmenté sensiblement, trop souvent accompagnés de
beaucoup plus de violence. On tue les victimes dans le but d’éliminer les témoins qui
pourraient identifier les coupables.

Le nombre de divorces augmente d’année en année, laissant dans sa traînée une
croissance incessante de délinquants juvéniles.  La vie familiale,  qui fut toujours
considérée  comme  la  fondation  même  de  toute  société  forte  et  prospère,  est
nettement en déchéance. Nous voyons plus d’homicides dans les foyers, suite aux
querelles entre époux,  ou parent/enfant,  comme jamais auparavant.  Pourquoi  la
famille est-elle en train de se détériorer ainsi ? Au niveau international, les énormes
manifestations  organisées  contre  plusieurs  gouvernements  sont  à  la  hausse,  et
deviennent de plus en plus violentes. Les attaques terroristes sont dirigées là où on
s’y  attend  le  moins.  Les  populations  sont  effrayées  et  craignent  l’éclatement
éventuel d’une guerre nucléaire mondiale.

Mais qu’est-ce que nous réserve le 21e siècle ? Les hommes de science ont deux
approches complètement contradictoires :



1-  La science, l’industrie et la technologie modernes travaillent à l’unisson pour
nous fabriquer un monde de rêve, où semble-t-il toutes les solutions se trouveront
dans le  bouton d’une manette  magique.  La vision du bonheur qu’on veut  nous
vendre se situe dans la réduction maximale des heures de travail, laissant aux gens
de plus en plus de temps libre à consacrer aux loisirs et à la famille. La technologie,
selon  eux,  pourrait  produire  un  éventail  de  gadgets  pour  ménager  les  efforts
physiques, afin de sauver assez de temps pour nous permettre de nous amuser
comme jamais auparavant. La médecine moderne prévoit déjà la transplantation
d’organes  pour  remplacer  ceux  qui  sont  endommagés  comme  une  procédure
routinière pouvant ainsi accroître sans limite la durée de la vie des humains.

2- De l’autre côté du pendule, bon nombre de scientifiques de renommée mondiale
voient un portrait plus obscur de l’avenir. Ils envisagent le sérieux du problème réel
de la famine dans les pays pauvres d’Afrique, d’Asie, et d’Amérique du Sud, où
vivent plus de la moitié de la population terrestre. Une population où un très grand
nombre d’individus illettrés vivent dans une pauvreté dégradante, et où l’explosion
de la population rend encore plus difficile la possibilité de nourrir tous ces gens.
Même  dans  les  pays  industrialisés,  nous  constatons  un  éclatement  toujours
grandissant de la cellule familiale, où la consommation de la drogue a causé la
croissance vertigineuse des crimes de toutes sortes. Au niveau de la sécurité, les
corps policiers de la planète entière ont présentement énormément de difficultés à
contrôler les actes de violence crapuleux commis lors des nombreuses émeutes et
démonstrations anti-gouvernementales de tout acabit.

Ajoutez à ceci la prolifération des armes nucléaires à cause de la facilité pour les
petites nations à s’en procurer, et nous envisageons soudainement un monde où une
guerre  pourrait  éclater  spontanément  et  sans  aucun  avertissement.  Tout
récemment, la Corée du Nord vient de déclarer ouvertement avoir la capacité de
fabriquer plusieurs bombes atomiques. Les gens honnêtes sont vraiment inquiets,
car  ils  voient  la  situation actuelle  comme extrêmement  alarmante,  au point  de
mettre en doute la survie de l’humanité advenant un conflit mondial nucléaire. Les
économistes et les éducateurs très respectés par les médias prévoient un léger
ralentissement  temporaire  de  la  frénésie  actuelle,  mais  admettent
qu’éventuellement, il y aura une nouvelle accélération de toutes les complications
qu’on croyait pourtant pouvoir régler par la science.



Nous remarquons depuis plusieurs années dans les pays pauvres, une croissance
gigantesque de la production de plusieurs commodités qu’on ne manufacturait jadis,
en grande majorité, que dans les pays les plus nantis. Cette production, à salaires
très  bas  mais  à  qualité  égale,  a  eu  pour  résultat  de  créer  d’énormes  pertes
d’emplois  dans les  pays dit  «  riches ».  Donc,  bon nombre d’individus ont,  non
seulement perdu leurs maisons et plusieurs autres possessions, mais le stress qui en
a  découlé  a  fait  éclater  beaucoup  de  mariages.  Les  pauvres  victimes  de  ces
éclatements  sont  toujours  les  enfants  qui  finissent  par  se  révolter  contre  leurs
parents, et les crimes violents dans les familles ne font que s’amplifier.

Sommez ces hommes de science de vous déclarer honnêtement pendant combien de
temps encore, selon eux, cette tendance pourrait continuer, avant d’atteindre le
point de non retour. Les éternels optimistes vous diront en souriant que le monde a
toujours  eu  de  ces  sortes  d’embarras,  et  pourtant  nous  sommes  toujours  ici.
D’autres, un peu moins optimistes, pensent que si nous ne trouvons pas de solutions
viables dans dix ans ou peut-être moins, quelque chose va sûrement éclater. Mais
toutes ces estimations ne sont que des opinions de supposés experts. Rappelons-
nous, cependant, qu’il est toujours question de survie !

Mais l’humanité VA survivre ! Voilà la bonne nouvelle nous venant d’une source que
la majorité du monde ignore, et que la plupart des hommes de science évitent de
consulter.  Il  y a un plan extraordinaire pour l’humanité déjà en marche, et qui
apportera une paix dans la prospérité sur la terre entière. Un plan qui apportera
réellement  une  solution  à  la  pauvreté,  la  faim,  la  maladie,  ainsi  qu’à  tous  les
problèmes d’ordre spirituel qui ont agi comme un véritable fléau dans toutes les
générations d’humains qui ont vécu sur cette terre. Ce plan inclut des réformes
incroyables  au  sein  de  l’agriculture,  de  l’économie,  des  gouvernements,  et  un
désarmement mondial intégral dans une paix sans fin.

Avant  d’élaborer  davantage  sur  ce  plan,  sachez  aussi  que  bon nombre  de  nos
hommes de science préparent ce que ça prendrait, selon eux, pour en arriver jusque-
là.  Des  visionnaires  travaillent  depuis  plusieurs  siècles  à  mettre  en  place  les
changements  nécessaires  pour  «  sauver  »  les  humains  d’un  cataclysme  de
destruction totale.  Ce que ces visionnaires ne révèlent  pas à la population en
général, c’est qu’ils cherchent toujours le moment idéal pour mettre un tel système



en place. Ils en ont les moyens depuis près de deux siècles déjà, alors qu’ils se sont
emparés des rênes du pouvoir mondial.

D’une seule voix, ces hommes sont d’accord pour dire que la solution réside dans un
seul GOUVERNEMENT MONDIAL. M. Winston Churchill a un jour déclaré : « Un
super gouvernement mondial est la seule solution aux malaises des hommes ». Le
Dr. Charles E. Osgood a aussi déclaré : « Ce dont nous avons besoin — et cela de
toute urgence  — c’est d’un gouvernement mondial ». À ces deux voix, se sont
ajoutées  celles  de  plusieurs  hommes très  influents  disant  exactement  la  même
chose. Il n’existe qu’un seul problème cependant dans cette solution, et c’est le seul
problème  toujours évoqué. Ce gouvernement mondial devra recevoir le pouvoir
d’un corps policier mondial pour appliquer les mêmes lois. Ce gouvernement devra
aussi disposer d’une seule force militaire mondiale, où toutes les armées de ces
différentes nations devront être soumises à cette unique puissance mondiale.

Chaque nation devra alors rendre sa souveraineté nationale d’une manière absolue à
cette puissance. Mais la question principale demeure : « Quel homme sera accepté
par tous pour devenir ce CHEF MONDIAL ? » Gardons à l’esprit qu’il est question
ici d’une dictature mondiale ! Le président de la Russie ou le premier ministre
d’Angleterre consentiraient-ils à déléguer cette énorme et puissante responsabilité
au président des Etats-Unis ? Les Etats-Unis seraient-ils prêts à se soumettre au chef
du Kremlin ? Ou bien, tous ces pays puissants seraient-ils prêts à accepter un chef
venant de Cuba ou de la Corée du Nord ou encore d’un des pays musulmans ?
JAMAIS ! Par contre, il semblerait qu’il pourrait exister une solution humaine à ce
problème, et elle est en branle depuis de nombreux siècles. Dans les lieux secrets
pour le moment, il s’agirait de la fameuse lignée royale familiale des Mérovingiens.

Selon les pouvoirs occultes (le Prieuré des Sages de Sion), le dernier « messie » doit
émerger de cette lignée. Selon eux, c’est une condition « sine qua non », et la seule
manière de faire accepter au monde entier ce pouvoir dictatorial qu’ils préparent.
Cette lignée est juive ; elle se dit descendante directe de la famille du roi David, se
proclamant descendante de Jésus et Marie-Madeleine ! C’est ce « messie » qui fera
reconstruire le Temple à Jérusalem pour y installer la religion des mystères de la
kabbale judaïque. Ce sera l’hégémonie juive que les Juifs (réels ou autoproclamés)
cherchent à mettre sur pied depuis 2 500 ans. Ce plan est au cœur du mouvement



sioniste depuis son introduction dans le monde.

Présentement sur terre, chaque nation possède ses propres lois qui régissent le
comportement  de  ses  citoyens.  Il  faudrait  alors,  probablement  au  travers  d’un
organisme comme les Nations Unies, que toutes les nations participantes modifient
leurs lois individuelles pour en arriver à quelque chose d’acceptable dans tous les
pays, tout en laissant aux individus certaines libertés personnelles. Donc, pour en
arriver à ce que M. Churchill avait envisagé, toutes les nations devront être prêtes à
concéder certains droits souverains,  pour pouvoir faire partie de cette grande
collectivité. Au niveau humain, tous les chefs des différentes nations s’accordent à
dire  qu’un  seul  gouvernement  mondial  dans  ces  conditions,  est  totalement
impensable.  Alors,  humainement  parlant,  tous  ces  leaders  mondiaux  semblent
unanimement d’accord pour dire que leur solution est IMPOSSIBLE !

Il  serait  bon  de  clarifier  ici,  qu’on  nous  a  habitués  à  penser  que  tous  les
gouvernements  actuels  fonctionnent  indépendamment  les  uns  des  autres,
bénéficiant chacun d’une certaine autonomie et liberté. C’est un leurre entretenu
depuis des siècles ! Il existe une conspiration satanique dans laquelle toutes les
sociétés secrètes et tous les gouvernements du monde sont sous la botte du diable. Il
faut faire attention de bien distinguer entre ce qui est largement véhiculé dans les
milieux médiatiques officiels, et l’information véritable que Dieu nous donne. Ce
que les leaders mondiaux déclarent n’est simplement qu’une façade pour induire les
gens en erreur. Les églises ont également contribué à écarter leurs membres de la
bonne compréhension des évènements, en y consentant par une interprétation
faussée des prophéties.

Fondamentalement,  ce  qu’on  souhaiterait  nous  faire  croire,  c’est  que  les
gouvernements de ce monde fonctionnent d’une manière relativement indépendante
et autonome les uns vis-à-vis des autres. Or, dans la réalité cachée, tel n’est pas le
cas du tout. Un gouvernement au-dessus des gouvernements les conduit tous par la
main, en un ensemble stratégique très homogène. Les puissants de la terre sont
placés à la tête de tous les pays, coordonnant leurs actions par une collaboration
étroite. Cela explique les agissements et les comportements souvent illogiques de
certains leaders et leurs gouvernements officiels,  face aux divers évènements
mondiaux. N’oublions jamais que la Bête de l’Apocalypse n’est pas comme les autres



bêtes ; elle fonctionne différemment, nous dit la Bible. Satan lui-même la dirige et lui
fournit temporairement son pouvoir. Mais ce pouvoir lui sera complètement enlevé
un jour.

Il existe pourtant une solution réelle, mais elle nous provient d’une source que les
chefs de ce monde ont jusqu’ici préféré méconnaître. Cette source extraordinaire
nous révèle les nouvelles futures, avant leur arrivée. Cette source nous parle aussi
d’un gouvernement mondial qui sera dirigé par quelqu’un ayant une main assez
puissante pour y arriver. Le monde actuel se trouve alors devant deux choix. Un,
proposé par les hommes, et qu’ils admettent eux-mêmes comme étant impossible à
accomplir, ou celui qui nous vient de cette source et que la majorité du monde
refuse d’accepter pour le moment. Soit qu’il n’y a aucun espoir et que l’humanité
entière sera anéantie de la surface terrestre, ou, pour utiliser l’expression de M.
Dwight D. Eisenhower, ancien Président des Etats-Unis, « qu’il existe une main
puissante quelque part », capable d’intervenir dans les affaires mondiales, pour
saisir le contrôle des nations de ce monde, afin de sauver l’humanité malgré elle de
sa propre destruction.

Étant donné l’implication de M. Eisenhower dans le complot global, et son entourage
sioniste, on peut facilement comprendre que ce Président si populaire, ne parlait
pas du tout de la main de Dieu. En vérité, il anticipait l’Antichrist, convaincu que
celui-ci  apporterait  la  paix  mondiale  par  le  Nouvel  Ordre  Mondial.  Vous
remarquerez, cependant, que les tournures de phrases souvent utilisées par des
hommes d’État ont toujours été soigneusement choisies dans le but de faire croire à
autre chose que ce qu’ils déclaraient en réalité. Dans les sociétés secrètes, il y a le
côté  exotérique  des  choses  et  le  côté  ésotérique.  Le  côté  exotérique  est  la
signification extérieure, celle destinée aux masses, où, pour faire valoir un point, l’on
emprunte volontiers les mots de la Bible ou même du langage courant. Tandis que
l’ésotérique est la signification cachée, celle qui n’est destinée qu’aux initiés, aux
« grands prêtres » de la religion babylonienne, quatre fois millénaire. Depuis des
générations,  les  Présidents  américains,  s’ils  ne  sont  pas  juifs,  sont  affiliés  au
sionisme  par  leur  membership  dans  les  sociétés  secrètes  crées  par  les  Juifs
(Illuminati, Rose-croix, Jésuites, Francs-maçons, Carbonari, Skull & Bones, etc.) M.
Bush, Président actuel des Etats-Unis est un Skull & Bones, et fait partie du CFR et
de la Commission Trilatérale.



Nous croyons qu’il est grand temps que le monde se réveille à la réalité qu’il s’agit
bien de votre vie, de vos enfants, de vos familles, de vos amis et de vos voisins. Le
dilemme majeur envisagé présentement par toutes les nations est la survie même de
la race humaine. Avec leur perspicacité habituelle concernant ce problème, en 1945,
les leaders de ce monde ont dressé une charte qui a donné naissance aux Nations
Unies dans l’espoir de former une organisation qui serait le dernier espoir pour
sauver le monde. Les Nations Unies, en passant, sont la continuité de la Ligue des

Nations, organisme créé par le mouvement sioniste au début du 20ème siècle. Sachez
cependant,  que  les  Nations-Unies  ne  sont  pas  un  dernier  espoir  des  pouvoirs
occultes,  mais  plutôt  leur  outil,  nous  menant  directement  au  Nouvel  Ordre
Mondial inévitable.

Dès sa création,  les  leaders se disputaient  déjà sur les  avantages spéciaux qui
seraient accordés à leurs pays. Cet organisme s’est avéré d’une futilité notable, sauf
peut-être pour calmer, à l’occasion, les élans dominateurs de l’Union Soviétique. En
réalité, cet organisme tout en donnant l’impression d’être impliqué dans les endroits
chauds du globe, ne VOULAIT PAS arrêter les conflits et les guerres. On s’en rend
parfaitement compte à la lecture du livre écrit par le général Roméo Dallaire, « J’ai
serré la main du Diable », alors que toutes les demandes pressantes de renforts
qu’il  avait envoyées à l’ONU furent systématiquement refusées pour des raisons
« administratives ». C’est ainsi que la guerre au Rwanda s’est soldée par près de 4
millions de morts !

Depuis sa création en 1945, le monde a connu au-delà de 200 guerres, et même
présentement, en 2005, plusieurs sont encore en cours. Gardons toujours à l’esprit
que  les  conflits  lui  sont  essentiels  afin  de  nous  amener  progressivement  à
l’Antichrist  militaire  qui  apportera  une  paix  temporaire,  et  sera  accueilli  en
sauveur  de  l’humanité.  Leurs  yeux  demeurent  donc  rivés  sur  le  Nouvel  Ordre
Mondial.  Pour ce qui  est  du pauvre peuple,  complètement séduit  :  « Lorsqu’ils
diront : Paix et sûreté ! alors une ruine subite les surprendra, comme les douleurs
surprennent la femme enceinte ; et ils n’échapperont point » (1 Thessaloniciens 5:3).

Mais revenons à la source dont nous avons parlé plus haut, qui contient la solution
de la survie humaine. Faire la sourde oreille ou faire l’aveugle face à la situation
mondiale  actuelle  ne  règlera  pas  les  problèmes  du  monde.  Il  faut  absolument



affronter la réalité pure et simple, c’est-à-dire qu’il ne nous reste qu’une alternative,
soit :

1- Que Dieu existe ! Dieu, tout au long des siècles, a été abandonné et éliminé du
système  d’éducation  scolaire  occidental,  étant  méprisé  par  bon  nombre
d’éducateurs,  et  remplacé  par  l’évolution,  cette  théorie  par  laquelle  il  y  a  la
potentialité  d’une  création  sans  la  nécessité  d’un  créateur.  Les  chefs  des
gouvernements de ce monde se sont substitués à Dieu en Le discréditant afin de
mieux s’élever  en puissance au-dessus de leurs citoyens.  Ces leaders influents
devront un jour reconnaître que Dieu existe, et que Lui seul pourra intervenir pour
sauver l’humanité de sa propre destruction.

2- Que Dieu est inutile ! Et que ce sont les hommes qui réussiront à sauver la terre
de la catastrophe finale. Avec cette philosophie qui, au dire même de la plupart
des chefs d’états, est impossible à réaliser, les puissances occultes de ce monde se
préparent quand même à tenter de former un gouvernement mondial sur cette terre.
La personne qui refusera de considérer que Dieu est vivant, qu’Il existe, et qu’Il est
tout-puissant,  n’aura qu’à  subir  les  conditions catastrophiques qui  se  préparent
présentement  dans les  coulisses  de ces  mouvements  occultes  pour  contrôler  le
monde entier.

Mais, pour le lecteur qui veut croire en Dieu, il y a vraiment une bonne nouvelle à
l’horizon. Elle est, non seulement bonne, mais elle est certaine. Très peu de gens
réalisent que Jésus est venu pour nous donner des nouvelles du futur. Alors qu’Il
vivait au premier siècle, Jésus nous a annoncé des évènements que nous verrons

sûrement  s’accomplir  dans  ce  21e  siècle.  Jésus  a  parlé  de  futures  conditions
mondiales ainsi que de l’éventuel établissement d’un Gouvernement Mondial. Au fil
des siècles, Son message a été tordu, perverti et ridiculisé. Pourtant, le mot Évangile
veut dire « Bonne Nouvelle », et cette nouvelle concernait l’avenir. Jésus a laissé une
description  claire  de  l’état  chaotique  et  violent  qui  existerait  dans  le  monde
d’aujourd’hui.

Dans Sa prophétie du Nouveau Testament sur les temps de la fin, Jésus nous décrit
d’une manière visuelle le chaos international qui sera en place, et dans lequel nous
pourrions facilement nous reconnaître dans le monde actuel, même si nous n’en



sommes qu’à l’étape préparatoire.  Jésus avait prédit que la violence sera telle,
qu’elle explosera éventuellement en tribulation mondiale d’une intensité encore
jamais connue dans toute l’histoire de l’humanité. « Car alors, il y aura une grande
affliction ; telle qu’il n’y en a point eu depuis le commencement du monde jusqu’à
présent,  et  telle  qu’il  n’y  en aura jamais.  Que si  ces jours-là  n’avaient pas été
abrégés, aucune chair n’eût échappé ; mais à cause des élus ils seront abrégés »
(Matthieu 24:21-22). Pourtant, Dieu viendra abréger ces jours, et notez bien pour
quelle raison : « à cause des élus ».

La Bible est le livre le plus vendu au monde, mais il est aussi le livre le plus diffamé,
incompris, calomnié, disputé et tordu par ceux qui s’en servent pour nourrir leur
propre  convoitise.  Ceux  qui  l’utilisent  ainsi  proclament  des  doctrines
diamétralement opposées à ses enseignements, car ces individus ne citent qu’une
fraction de ses versets, selon leur convenance. Au lieu de prendre l’ensemble des
Écritures pour instruire, ils se limitent à ce qui fait leur bonheur et tordent le vrai
sens des Écritures en leur apportant leur propre interprétation. Pourtant, la Bible
nous annonce la  plus  merveilleuse nouvelle  qu’on puisse souhaiter.  Celle  de la
disparition  totale  des  gouvernements  pourris  de  ce  monde  de  Satan,  et
l’établissement du Gouvernement éternel de Dieu, sur cette terre, dans une paix
sans fin.

Avez-vous déjà songé à méditer sur un tel changement précipité ? Il est sûrement
venu, le moment de reconnaître cette bonne nouvelle, non seulement comme une
possibilité, mais surtout comme une réalité absolue annoncée aux enfants de Dieu
depuis plusieurs siècles. Aussi incroyable que cela puisse paraître, cette nouvelle
d’un gouvernement mondial fut annoncée à un roi du monde quelques 500 ans
avant la naissance de Jésus. Elle concerne le roi du premier empire mondial. Son
nom était Nébuchadnetsar et la capitale de son royaume était Babylone, la plus belle
ville de son époque. Une nuit, ce roi eut un songe remarquable, mais effrayant.
C’était un de ces rêves qui demeurent imprégnés dans l’esprit, même au réveil, et
dont on ne peut se défaire tellement il est impressionnant. Étant convaincu que ce
rêve avait une signification particulière, le roi voulait en savoir son explication.

Nébuchadnetsar convoqua alors ses astrologues, ses chefs religieux, ses magiciens,
ses conseillers et ses sages. Au lieu de leur raconter son songe, le roi décida de



mettre en valeur toute cette  précieuse connaissance de clairvoyance mise à  sa
disposition, en leur demandant d’abord de lui raconter son rêve, puis ensuite de
l’expliquer. Les Chaldéens lui dirent : « Dis le songe à tes serviteurs, et nous en
donnerons l’interprétation »  (Daniel 2:4).  Ceci mit le roi en colère et il  dit  aux
Chaldéens : « La chose m’a échappé. Si vous ne me faites connaître le songe et son
interprétation, vous serez mis en pièces, et vos maisons réduites en voirie » (v. 5).
Inutile de dire que la panique s’est emparée d’eux, car jamais auparavant ont-ils eu
une requête si difficile. Mais, même ayant leurs vies en danger, tous ces sages ne
pouvaient pas exprimer au roi quel fut son rêve, encore moins le lui interpréter.

Parmi toutes les nations conquises par Nébuchadnetsar se trouvait le royaume de
Juda dont la capitale était Jérusalem. Ces Juifs avaient été pris en captivité par les
armées du roi et furent amenés de force dans le pays des Chaldéens pour devenir
dès lors  les  esclaves du royaume.  Mais  le  roi  s’était  choisi  quatre jeunes Juifs
brillants comme serviteurs personnels, et il leur avait accordé des postes importants
à Babylone. Parmi eux se trouvait un jeune homme du nom de Daniel. Ces quatre
jeunes furent arrêtés aussi et placés parmi les « sages » que Nébuchadnetsar voulait
mettre à mort si  son rêve n’était pas adéquatement expliqué. Daniel s’est alors
approché du roi pour lui demander un peu de temps, promettant de lui transmettre
la solution à sa demande. Les quatre jeunes Juifs ont prié Dieu et, durant la nuit,
Dieu révéla le songe à Daniel dans une vision.

Le lendemain, Daniel  se présenta devant le roi  qui lui  demanda s’il  pouvait  lui
raconter son rêve et lui en donner l’interprétation. Daniel lui dit : « Le secret que le
roi demande, ni les sages, ni les astrologues, ni les magiciens, ni les devins ne sont
capables de le découvrir au roi. Mais il y a un Dieu dans les cieux qui révèle les
secrets, et Il a fait connaître au roi Nébuchadnetsar ce qui doit arriver dans la
suite  des jours  »  (Daniel  2:27-28).  Dieu  avait  donné directement  au roi  une
prophétie qui devait commencer avec son royaume et s’échelonner sur des siècles
jusqu’à l’établissement d’un dernier royaume couvrant la terre entière. Et, à la fin
du verset 28, Daniel lui dit :  « Voici ton songe et les visions de ta tête sur ta
couche ».  Avant  de  lui  expliquer  son  rêve,  Daniel  lui  confirme que  son  songe
touchait des évènements futurs que Dieu avait décidé de révéler au roi. Mais Dieu
avait aussi donné à Daniel l’interprétation de son rêve, afin que le roi comprenne ce
qu’il avait rêvé.



Au verset 31, Daniel lui déclare : « O roi ! tu regardais, et tu voyais une grande
statue ; cette statue était immense et d’une splendeur extraordinaire ; elle était
debout devant toi, et son aspect était terrible. La tête de la statue était d’or fin ; sa
poitrine et ses bras étaient d’argent ; son ventre et ses hanches étaient d’airain ;
ses jambes étaient de fer ; et ses pieds, en partie de fer et en partie d’argile. Tu
regardais, jusqu’à ce qu’une pierre fut détachée sans le secours d’aucune main et
frappa la statue dans les pieds, qui étaient de fer et d’argile, et les brisa. Alors le
fer, l’argile, l’airain, l’argent et l’or furent brisés ensemble, et devinrent comme la
balle de l’aire en été ; et le vent les emporta, et il ne s’en trouva plus de vestige ;
mais la pierre qui avait frappé la statue devint une grande montagne et remplit
toute la terre » (vs 32-35).

On ne peut qu’imaginer quelle a dû être la stupeur de Nébuchadnetsar en écoutant
Daniel lui décrire avec une parfaite exactitude ce rêve qu’il croyait bien être le
seul  à  connaître.  Nous  avons  ici  une  preuve  sans  équivoque  que  Dieu  peut
facilement juger au cœur, car Il lit dans les pensées des hommes, et rien ne peut
Lui être caché, ni en bien, ni en mal. C’est une leçon ahurissante que les hommes
devront apprendre un jour, et qu’ils apprendront avec stupéfaction, et sans doute
avec honte, lors du Grand Jugement du Trône Blanc.

Mais que voulait dire tout cela ? Jusqu’ici Daniel venait de lui raconter son rêve en
détail, mais maintenant Daniel s’apprête à lui expliquer que le songe du roi était une
prophétie sur des évènements futurs. Il déclare donc à Nébuchadnetsar : « Toi, ô
roi ! tu es le roi des rois, auquel le Dieu des cieux a donné le règne, la puissance, la
force et la gloire … C’est toi qui es la tête en or. Et après toi il s’élèvera un autre
royaume, moindre que toi ; puis un troisième royaume, qui sera d’airain et qui
dominera sur toute la terre. Il y aura un quatrième royaume, fort comme du fer ; de
même que le fer brise et rompt tout, ainsi, pareil au fer qui brise et met tout en
pièces, il brisera et mettra tout en pièces. Et comme tu as vu les pieds et les doigts
en partie d’argile et en partie de fer, ce sera un royaume divisé ; mais il y aura en lui
de la force du fer, parce que tu as vu le fer mêlé avec l’argile ; et comme les doigts
des pieds étaient en partie de fer et en partie d’argile, ce royaume sera en partie
fort et en partie fragile. Quant à ce que tu as vu le fer mêlé à l’argile, c’est qu’ils se
mêleront par des alliances humaines ; mais ils ne seront pas unis l’un à l’autre, de
même que le fer ne s’allie point avec l’argile » (vs 37-43).



Notez bien, maintenant, ce qui doit arriver au verset 44 : « Et dans le temps de ces
rois, le Dieu des cieux suscitera un royaume qui ne sera jamais détruit ; et CE
royaume ne passera point à un autre peuple ;  il  brisera et anéantira tous ces
royaumes-là [qui l’ont précédé], et lui-même subsistera éternellement ». Nous avons
ici une prophétie annonçant des évènements futurs, qui doivent se terminer par la
mise en place d’un gouvernement éternel qui ne sera pas dirigé par des mortels.
Ce gouvernement sera établi par Dieu Lui-même. La valeur d’une prophétie ne se
révèle que dans son accomplissement historique, au moment où elle prédit devoir
survenir et de la manière qu’elle doit survenir. Sans son accomplissement dans les
termes  précis  bibliques,  c’est  une  fausse  prophétie.  Regardons  alors  le
déroulement historique de ce que Daniel venait de déclarer au roi Nébuchadnetsar.

La prophétie commence au plus fort du règne de Nébuchadnetsar, où Dieu lui fait
savoir qu’il est, en effet, la tête en or de cette statue. Mais un autre royaume devait
remplacer la puissance de Babylone. Ceci est arrivé en 539 avant Jésus-Christ, alors
que l’Empire médo-perse a envahi et vaincu la ville de Babylone avec son roi Cyrus
en tête.  Au verset  39,  Dieu avait  prédit  :  « Et  après toi,  il  s’élèvera un autre
royaume,  moindre  que  toi  ».  Cet  empire  de  Cyrus  était  intellectuellement  et
moralement inférieur en splendeur et en gloire au royaume babylonien, tout comme
l’argent est inférieur en valeur comparé à l’or. Mais sa force militaire était beaucoup
plus puissante, tout comme l’argent est un métal plus dur que l’or. Cette puissance
mondiale à son époque a subsisté jusqu’au moment où, à son tour, elle devait céder
sa place à un troisième royaume, qui serait d’airain.

Ceci s’est produit vers 330 av. J.-C., alors que l’Empire perse tomba aux mains de
l’armée d’Alexandre  le  Grand,  qui  a  envahi  tout  ce  territoire  pour  en  prendre
l’unique possession. Mais l’Empire grec, sous Alexandre, a conquis encore plus de
territoire que son prédécesseur. Sa puissance de frappe était supérieure aux Mèdes
et aux Perses, tout comme l’airain est plus dur que l’argent, mais sa qualité morale
était inférieure, tout comme l’airain a une valeur moindre que l’argent. Selon la
tradition, il semblerait qu’après ses nombreuses conquêtes, Alexandre aurait pleuré
à chaudes larmes parce qu’il ne lui restait plus de territoires à conquérir. Il serait
mort découragé suite à une vie de débauche dans la fleur de l’âge. Ses quatre plus
puissants généraux se sont divisés l’empire qui a subsisté jusque vers l’an 44 av. J.-
C. Poursuivons donc notre étude de cette merveilleuse prophétie sur l’avenir que



Dieu nous réserve.

Dans Daniel 2:40, le jeune prophète dit au roi : « Il y aura un quatrième royaume,
fort comme du fer ; de même que le fer brise et rompt tout, ainsi, pareil au fer qui
brise et met tout en pièces, il brisera et mettra tout en pièces ». L’histoire nous
indique clairement que ce fut l’Empire romain. Cette puissance sous le règne de
Jules César a non seulement englouti tout ce qui restait des quatre divisions de
l’Empire gréco-macédonien d’Alexandre le Grand, mais s’est répandu dans plusieurs
autres territoires connus du temps. L’Empire romain était la plus grande puissance
militaire du monde de son époque. Il est décrit comme étant les deux jambes de
fer de la statue. En effet cet empire avait deux divisions, avec la ville de Rome
comme capitale occidentale et Constantinople (Istanbul aujourd’hui) comme capitale
orientale. Ce quatrième empire avait donc englouti toutes les possessions des trois
empires qui l’ont précédé.

L’histoire  nous confirme que l’Empire romain,  avec sa succession de Césars,  a
subsisté jusqu’en 476 apr. J.-C. et fut à son tour attaqué et vaincu par des armées
barbares. Donc, à partir de sa chute, en 476, cet empire n’existe plus d’une manière
officielle depuis ce temps. Mais son histoire est loin d’être terminée ! Au bout des
deux jambes de la statue, il y avait deux pieds avec des orteils, nous indiquant une
extension de ce même royaume vers une époque future où cette puissance renaîtra
de ses cendres, pendant une courte période de temps, pour sombrer finalement
dans le néant total pour l’éternité. Cette vérité n’est pas évidente dans le verset 33
de Daniel 2, mais il y a un petit bris dans le verset (;) ENTRE LES DEUX JAMBES
DE FER et SES PIEDS EN PARTIE DE FER ET EN PARTIE D’ARGILE.

Regardons ensemble ce que Daniel déclare au roi, aux versets 41 à 43 : « Et comme
tu as vu les pieds et les doigts en partie d’argile et en partie de fer, ce sera un
royaume divisé ; mais il aura en lui de la force du fer, parce que tu as vu le fer mêlé
avec l’argile ; et comme les doigts des pieds étaient en partie de fer et en partie
d’argile, ce royaume sera en partie fort et en partie fragile. Quant à ce que tu as
vu le fer mêlé à l’argile, c’est qu’ils se mêleront par des alliances humaines ; mais
[malgré ces alliances], ils ne seront pas unis l’un à l’autre, de même que le fer ne
s’allie point avec l’argile ». Ceci est définitivement une prophétie sur des alliances
humaines futures dans les temps de la fin et non du temps de l’Empire romain de 46



av. J.-C. à 476 apr. J.-C.

Voici la preuve évidente que cette partie de la prophétie identifie les TEMPS DE LA
FIN. « Et dans le temps de ces rois, le Dieu des cieux suscitera un [autre] royaume
qui ne sera jamais détruit ; et CE royaume ne passera point à un autre peuple
[comme les  quatre  précédents.  Au  contraire],  il  brisera  et  anéantira  tous  ces
royaumes-là, et lui-même [le Royaume de Dieu] subsistera éternellement » (v. 44).
Maintenant, nous arrivons à la plus belle partie de cette prophétie où Daniel, sous
l’inspiration divine, nous explique de quelle façon ce Royaume éternel sera mis en
place. Verset 45 : « Comme tu as vu que de la montagne une pierre s’est détachée
sans le secours d’aucune main, et qu’elle a brisé le fer, l’airain, l’argent, et l’or… »
Cette pierre qui frappera la statue n’est nulle autre que Jésus Lui-même. Car : « …ce
Jésus est la pierre,  qui  a été rejetée par vous qui  bâtissez,  qui  a été faite la
principale pierre de l’angle » (Actes 4:11).

Il serait bon de noter que Pierre s’adressait aux Chefs du peuple, aux anciens et aux
scribes, Anne, Caïphe, Jean, Alexandre, et tous ceux qui étaient de race sacerdotale
(vs. 5-6). Pierre leur dit : « …par vous qui bâtissez… » ! Mais que bâtissaient-ils sans
la pierre de l’angle ? Que bâtissaient-ils et qu’ils continuent encore aujourd’hui à
bâtir  sans Jésus  ?  Un gouvernement mondial  sans Dieu,  et  avec leur propre
messie ! N’est-ce pas évident et remarquable ? Même de son temps, Pierre savait
déjà qu’ils  formeraient,  dans les derniers jours,  le Nouvel Ordre Mondial,  cette
Babylone la Grande que Jésus viendra Lui-même frapper aux pieds.

Au retour de Christ, Il  frappera cette statue babylonienne mondiale, qui sera le
résultat d’une accumulation de conquêtes successives, de nations contre nations au
long des siècles, au point de se déclarer dans les derniers jours le Nouvel Ordre
Mondial.  Sa  domination,  cependant,  sera  de  courte  durée,  car  Christ  viendra
frapper ce système diabolique dans les pieds, et toute la statue s’écroulera d’un seul
coup. « Alors le fer, l’argile, l’airain, l’argent et l’or furent brisés ensemble, et
devinrent comme la balle de l’aire en été ; et le vent les emporta, et il ne s’en trouva
plus de vestige [complètement disparue] ; mais la pierre qui avait frappé la statue
devint une grande montagne [gouvernement mondial] et remplit toute la terre »
(Daniel 2:35).



Notez bien ! Le fer, l’argile, l’airain, l’argent et l’or sont brisés ensemble ! Qu’est-ce
que tout cela veut dire ? Simplement que les empires du monde ne se sont pas
seulement succédés, mais ils ont été bâtis l’un sur l’autre et ont ainsi formé cinq
étapes du même empire. Babylone, la tête en or, est toujours demeurée la tête qui
conduisait le corps. Voilà pourquoi ce sont les mêmes Mystères de Babylone qui
transparaissent et conduisent le monde jusqu’à ce jour. Ces Mystères surgiront au
grand jour dans un dernier éclat de gloire sous la dictature du dernier Antichrist !
Le plus amusant dans tout cette histoire, c’est que la dernière apparition de la Bête,
aussi  puissante  qu’elle  paraîtra,  sera  pour  Dieu  la  plus  facile  à  anéantir
spirituellement  et  physiquement,  parce  qu’elle  ne  sera  pas  unie.  Et  c’est
justement dans sa partie la plus faible que Dieu va frapper lorsque Christ reviendra.
Donc,  toute  la  statue,  Babylone  la  Grande,  militaire  comme  religieuse,  sera
abattue en même temps !

Et Daniel termine cette explication au roi Nébuchadnetsar en l’assurant que cette
prophétie n’était pas la sienne. Au contraire, Daniel lui déclare : « Le grand Dieu a
fait  connaître  au  roi  ce  qui  arrivera  ci-après.  Le  songe  est  véritable,  et

l’interprétation  en  est  certaine  »  (v.  45,  2e  partie).

Nous vivons présentement à l’époque où cette dernière résurrection de l’Empire
romain se prépare depuis le projet de l’unification de l’Europe, sur l’emplacement
même de cet empire, lors de sa chute en l’an 476. Le dernier tournant s’est amorcé
lentement  après  la  Deuxième Guerre  Mondiale,  avec  la  France,  l’Angleterre  et
l’Allemagne de l’ouest, dans les années 1950. En 2004, l’Europe Unie est devenue
une puissance composée de 25 nations, avec une population de près de 500 millions
d’habitants. La porte demeure toujours ouverte pour accueillir la Turquie et d’autres
très bientôt, et tout se fait sans tambour ni trompette, mais au vu et au su de tout le
monde, sans opposition de nulle part ni de personne. Présentement, cette unification
fonctionne un peu comme une association économique d’amis voulant s’entraider et
utilisant  déjà  l’euro  comme  monnaie  commune.  Leur  seul  problème,  pour  le
moment, semble être de trouver une façon équitable et acceptable de nommer un
seul Président pour diriger cette association.

À la lumière de ce que nous savons déjà, ce ne sera vraiment pas un véritable
problème quand le moment sera propice. Cet homme est peut-être déjà prêt dans



les coulisses, attendant les circonstances appropriées  pour faire son apparition dans
toute sa splendeur royale. Nous avons vu au début comment depuis 2 000 années,
cette  conspiration  s’est  préservée  une  étrange  lignée  royale  juive.  Lorsqu’ils
présenteront leur messie au monde, ce Président antichrist, produira sûrement
toute une série de documents confirmant son pedigree royal.  En attendant,  des
livres comme Le Code Da Vinci ont été lancés sur le marché dans le but spécifique
de préparer la population à cela. Et quand cet Antichrist sortira, le monde sera prêt
à l’accueillir. Mais comment réussiront-ils cette fraude monumentale ?

Dieu nous annonce dans Sa Parole que la situation politique et économique dans les
derniers jours sera telle qu’il se formera une alliance entre DIX de ces chefs de
pays,  derrière  un  despote  appelé  une  bête  par  Dieu,  et  qui  deviendra  leur
Président, pour former la plus puissante force militaire que la terre ait jamais
connue. Et cette Union Européenne,  avec ce grand nombre de pays dans son
association, dominera pendant peu de temps, le monde entier. Du temps de Jésus, la
structure de l’Empire romain était déjà rendue à sa sixième étape, ou six têtes
dirigeantes  différentes.  (Voir  notre  message  «  D.017 L’Antichrist  militaire  à
venir » pour de plus amples détails.) Cinq étaient déjà tombées et la sixième, celle
des Césars, existait et dominait sur le monde de son temps. Voici ce que dit l’ange à
Jean au sujet de la bête militaire avec sept têtes et dix cornes : « Ce sont aussi sept
rois, cinq sont tombées ; l’un vit [les Césars], et l’autre [le septième et tout dernier]
n’est  point  encore  venu,  et  quand  il  sera  venu,  il  ne  doit  durer  que  peu  »
(Apocalypse 17:10).

Cette alliance de dix rois aura cependant des problèmes aussi, car comme dans
toutes  les  alliances  humaines,  certains  pays  étant  plus  puissants,  voudront
bénéficier d’avantages spéciaux normalement non disponibles aux plus faibles. Ils
ne seront donc pas unis, tout comme l’argile ne peut pas se lier au fer. Nous avons
vu au début, comment les chefs de pays qui ne sont pas juifs doivent appartenir à
un des groupes occultes formés par eux. Dieu se rit de ces faux juifs, car il est fort
possible que le fait qu’ils ne soient pas unis sera la conséquence d’une désunion ou
mésentente au sein même de la juiverie, entre les antisionistes et les sionistes. Leur
désaccord pourrait également venir de la part de hauts dirigeants Gentils,  dont
certains  pourraient  se  révolter  contre  eux.  Le  pouvoir  est  entre  les  mains  des
sionistes, et les antisionistes dénoncent ce plan atroce visant à enrayer les Gentils



de la surface de la terre. Car pour les Juifs sionistes, les non Juifs ou Goyim, ne sont
que des animaux que Dieu aurait créés au service des Juifs, pour éventuellement les
exterminer !

Au sujet de ces dix rois représentés comme dix cornes sur cette septième tête,
l’ange déclare ceci à Jean : « Et les dix cornes que tu as vues, sont dix rois qui n’ont
pas encore reçu l’empire ; mais ils auront la puissance comme rois, avec la bête,
pour une heure [courte période] » (Apocalypse 17:12). Ces dix rois seront d’accord
avec cet Antichrist car : « Ils ont un même dessein, et donneront leur puissance et
leur autorité à la bête » (v. 13). Le livre de l’Apocalypse est la révélation par Jésus à
Ses serviteurs de ce qui doit se passer juste avant Son avènement, et qui se soldera
par l’établissement du Royaume de Dieu sur cette terre, qui ne sera plus jamais
confiée à des mortels.

Comment le monde en arrivera-t-il à créer une telle catastrophe ? Laissez-moi vous
raconter  une  anecdote.  Elle  débute  ainsi  :  «  Dans  plusieurs  pays,  les  crises
économiques alimentent le désordre complet créant une situation de chaos social. Le
chômage monte en flèche, et le produit national brut est en chute libre. Des millions
de travailleurs, poussés au désespoir, n’envisagent que des années de peine et de
misère à l’horizon. Mais,  au travers de ce chaos épouvantable,  une voix se fait
entendre, offrant de l’espoir à tous ces millions de gens frustrés, leur promettant
une période de prospérité et de paix. Cette voix crie qu’un nouveau gouvernement
mettra de l’ordre dans tout ce désordre chaotique. Et ce gouvernement, déclare cet
homme d’un ton rassurant, régnera sur la terre pendant 1 000 ans » ! Le moment de
cette anecdote se situe au début des années 1930. Et la voix qui promettait toute
cette prospérité pendant 1 000 ans était celle d’Adolf Hitler !

Ses  promesses  grandioses  avaient  séduit  des  millions  de  personnes,  au  point
d’amener cet homme au pouvoir. Le 30 janvier 1933, cet ex-caporal de l’armée fut
élevé au poste de chancelier de l’Allemagne, et le fameux « Troisième Reich » a pris
naissance. S’appropriant une prophétie biblique, Hitler déclarait ouvertement que
son accession au pouvoir déclenchait le début du glorieux Reich de mille ans — le
Millenium de l’Apocalypse ! Très peu de gens, en 2005, semblent réaliser qu’Adolf
Hitler  se  voyait  comme le  messie  tant  attendu qui  établirait  le  Millenium tant
prophétisé. Son Reich de 1 000 ans était la renaissance d’un vieux thème concernant



la plus vieille institution politique en Europe, en place depuis quelques neuf siècles.
C’est en 962 apr. J.-C. que le pape Jean XII couronna le puissant roi allemand, Otto,
comme empereur. Cet évènement marquait le début du Sacrum Romanum Imperium
Nationis Germanicae, le Saint Empire Romain de la Nation Allemande.

En 1933, Adolf Hitler s’est servi de cette crise économique pour se hisser au pouvoir
en Allemagne, inaugurant ainsi l’étape du « Troisième Reich » dans l’histoire de son
pays.  Il  devint  donc  évident  que  les  ambitions  de  cet  homme débordaient  les
frontières de sa propre nation. Hitler croyait fermement que son Reich régnerait un
jour sur l’Europe entière, et de là il saisirait le pouvoir du monde entier. Il rêvait
d’un Nouvel Ordre Mondial qui restructurerait le système mondial, avec M. Hitler en
tête. Tout semblait bien se passer au début de sa campagne de conquêtes, en 1939,
et plusieurs le croyaient invincible. Mais soudainement, en 1945, le rêve de cet
homme d’établir un règne de mille ans sous la dictature allemande s’est écroulé. Et,
selon la tradition, le « messie » lui-même se serait suicidé.

C’est malheureux à dire, mais Hitler et son Reich n’ont servi que de banc d’essai, ou
d’un espèce de préambule préparatoire aux sionistes, afin de tester leur politique
globale, retarder temporairement certains éléments essentiels de leur plan ultime et
en mettre d’autres en place. Des millions de pauvres Juifs innocents furent sacrifiés
sur l’autel de Satan pour installer la psychose mondiale de l’antisémitisme chez
tous les peuples. Depuis ce temps, ce concept leur sert à merveille dans l’escalade
de leur prise progressive du pouvoir. Il protège donc les sionistes, en leur donnant
les coudées franches pour mener à exécution leur agenda secret final.

La  prophétie  biblique  nous  enseigne  que  le  rêve  des  hommes  de  former  un
gouvernement mondial dirigé par l’homme existe toujours. La Révélation de Jésus
nous dit que, dans les derniers jours, il  y aura un dernier essai par un homme
militaire sous la puissance même de Satan, qui tentera par la force de prendre le
contrôle de la terre. En parlant de cet homme militaire, l’ange déclare à Jean que
cette bête « …est elle-même un huitième roi ; elle vient des sept [résurrections de
l’Empire romain], et s’en va en perdition » (Apocalypse 17:11). Dix rois de cette
Union  européenne  auront  les  mêmes  ambitions  que  lui,  et  lui  garantiront  leur
puissance et leur autorité.  (v.  13).  Il  deviendra tellement puissant que les gens
l’adoreront en disant : « Qui est semblable à la bête, et qui pourra combattre contre



elle ? » (Apocalypse13:4). En adorant la bête : « On adorera le dragon [Satan], qui
avait donné son pouvoir à la bête » (v. 4).

La force militaire d’un dictateur moderne,  fusse-t-il  même un George W. Bush,
n’impressionne personne et n’attire que le mépris du plus grand nombre. Alors, il est
à  douter  que  ce  soit  uniquement  par  sa  force  militaire  que  la  Bête  s’attirera
l’adoration. Il sera incontestablement craint, et s’attirera le « respect » de ceux qui
ne  voudront  pas  devenir  les  victimes  de  sa  colère.  Pourquoi  alors  les  peuples
adoreront-ils la Bête ? La plupart des commentateurs bibliques sans oublier les
nombreux télévangélistes, nous ont habitués à nous mettre en garde contre UN
Antichrist appelé la Bête. La simple vérité révélée dans Apocalypse 13, nous prépare
à  voir  DEUX  Bêtes,  une  politique  (v.  1-10)  et  l’autre  religieuse  (v.  11-17).
L’Antichrist religieux ne se présentera pas au monde comme un homme ordinaire.
Il aura une prestance inégalée quand il viendra sur scène, et fera croire aux gens
qu’il a une ascendance divine, voir messianique.

Il sera capable d’impressionner les foules. « L’apparition de cet impie aura lieu avec
la force de Satan, avec toute puissance, avec des prodiges et de faux miracles » (2
Thessaloniciens 2:9).  Qui de nos jours n’est pas ébloui et impressionné par des
miracles ? N’oublions jamais que Satan lui donnera  son pouvoir soudainement,
donc son apparition se fera « avec toute puissance ». Notez comment les gens de nos
jours  sont  de plus  en plus  attirés  par  le  monde de l’ésotérisme.  La sorcellerie
mondiale atteindra son point culminant quant ce faux christ s’affichera avec des
pouvoirs sataniques jamais égalés auparavant. Cette Bête religieuse « opérera de
grands prodiges, même jusqu’à faire descendre du feu du ciel sur la terre, à la vue
des hommes » (Apocalypse 13:13). C’est sans doute la principale raison pourquoi
tant de millions de dollars sont engloutis présentement dans les effets spéciaux de
nos films hollywoodiens.

On prépare le monde à des feux d’artifices diaboliquement extraordinaires. Malgré
tous ces faux miracles, il sera quand même adoré « avec toutes les séductions de
l’iniquité parmi ceux  qui se perdent  [spirituellement parlant],  parce qu’ils n’ont
point [encore] reçu l’amour de la vérité, pour être sauvés » (2 Thessaloniciens 2:10).
Il sera très animé en tant qu’image de la Bête militaire, séduisant les gens pour
qu’ils  adhèrent  à  son  système.  «  C’est  pourquoi  Dieu leur  enverra  un  esprit



efficace d’égarement, pour qu’ils croient au mensonge » (2 Thessaloniciens 2:11).
Pour ce beau travail il exigera sûrement l’adoration, sinon « elle fera mettre à mort
tous  ceux  qui  n’adoraient  pas  l’image de  la  bête  »  (Apocalypse  13:15).  Et
l’Antichrist militaire deviendra si puissant que personne ne voudra s’opposer à lui.

De plus, ce dictateur antichrist deviendra tellement imbu de son propre pouvoir qu’il
s’attaquera  avec  ses  armées  à  Christ  Lui-même,  lors  de  Son  retour.  «  Ils
combattront contre l’Agneau, mais l’Agneau les vaincra, parce qu’il est le Seigneur
des seigneurs, et le Roi des rois. Et ceux qui sont avec Lui [Jésus] sont les appelés,
les élus et les fidèles » (Apocalypse 17:14). Ce dernier effort militaire sera alors
aussi futile que tous les autres et se terminera par un échec total. La leçon de 6 000
années de tentatives humaines de créer une « utopie » ou un « millenium » ne peut
pas  réussir,  et  nous  montre  qu’elles  sont  donc vouées  à  l’échec.  Le  Millenium
d’Hitler n’était qu’une contrefaçon de Satan pour remplacer le règne prophétisé de
1 000 ans, avec Christ en tête ! Et Hitler n’était que le précurseur d’un dernier
« messie sauveur » humain, qui attend peut-être déjà dans les coulisses, l’heure
propice pour faire son entrée triomphale sur la scène internationale.

Les  Saintes  Écritures  sont  pleines  de  prophéties  explicites  nous  annonçant
l’établissement d’un gouvernement mondial dans la paix. Il ne sera pas dirigé par
des humains avec leurs lois humaines qui nous ont amenés au bord du gouffre
chaotique actuel.  Une situation où l’humanité  entière risque grandement  d’être
complètement  anéantie  par  toutes  les  incompétences  de  ces  dirigeants  qui
prétendent avoir la capacité de nous apporter une paix éternelle. Les hommes ont eu
toutes les chances, mais leurs solutions n’ont fait qu’accélérer la décadence et la
destruction possible de l’humanité. Ils ont créé un climat de peur où les actes de
terrorisme sont florissants et impunis. Les gens vivent dans un crainte continuelle
d’être attaqués soudainement par des commandos sans scrupules qui n’ont aucun
respect de la vie humaine.

On commence des guerres volontairement pour créer des emplois, sans se soucier le
moindrement du sort de cette belle jeunesse qu’on utilise comme chair à canons.
Mais les hommes apprendront ! Très peu de gens réalisent qu’au-delà de 80 % des
prophéties de la Bible décrivent des évènements se reportant aux temps de la fin.
C’est une époque vers laquelle nous nous dirigeons à grands pas. Ces prophéties



sont, non seulement négligées par la majorité des gens, mais elles sont devenues la
risée de plusieurs, qui ont entièrement rejeté l’existence même de Dieu. Jésus était
le plus grand prophète que cette terre ait jamais vu. Malheureusement, plusieurs
chefs religieux ont présenté Son enseignement, tout au long des siècles, comme
quelque chose de simplement sentimental, n’ayant aucune relation directe avec ce
monde, ses nations, ses gouvernements, sa société et la façon de vivre nos vies. Ce
concept mielleux est complètement faux !

Le mot évangile veut dire « bonne nouvelle », et l’Évangile que Christ nous a donné
parle de l’établissement futur d’un gouvernement mondial dans la joie, le bonheur
et  la  paix.  Une  société  où  les  nations  ne  prépareront  plus  la  guerre,  mais
travailleront en harmonie, tout en coopérant ensemble à une prospérité collective,
où la faim n’existera plus. Le Royaume de Dieu sera un véritable gouvernement
établi sur cette terre et non une espèce de sentiment euphorique dans le cœur des
êtres humains. La fausse notion prêchée par trop de ministres est celle de pouvoir
aller au ciel, où les élus passeront leur temps à se promener sur des nuages durant
l’éternité en jouant de la harpe. Jésus est destiné à être le Grand Roi dans ce
Gouvernement qu’Il viendra Lui-même établir. L’ange Gabriel a dit ceci à Marie :
« Tu concevras et tu enfanteras un fils, et tu appelleras son nom JÉSUS. Il sera
grand, et sera appelé Fils du Très-Haut, et le Seigneur Dieu lui donnera le trône de
David son père. Il régnera éternellement sur la maison de Jacob, et il n’y aura
point de fin à Son règne » (Luc 1:31-33).

Le trône de David était sur cette terre et non au ciel. Jésus S’en vient pour régner
sur ce trône ! Devant Pilate, Jésus lui a déclaré qu’au moment où celui-ci Le jugeait,
Son Royaume n’était pas encore établi ici-bas. « Alors Pilate lui dit : Tu es donc
roi ? Jésus répondit : Tu le dis [en effet] ; Je suis roi, Je suis né pour cela, et je
suis venu dans le monde pour rendre témoignage à la vérité. Quiconque est dans la
vérité écoute Ma voix » (Jean 18:37). Donc, parmi toute la vérité que Jésus est venu
nous apporter, se trouvait cette vérité fondamentale qu’Il est descendu du ciel pour
venir dans le monde, et Il est né pour devenir ROI ! Quand Christ reviendra dans
toute  Sa  gloire  pour  Se  saisir  de  tous  les  gouvernements  de  la  terre  entière,
regardez ce qui sera inscrit sur Son vêtement : « Sur son manteau, et sur sa cuisse,
il  portait  ce  nom  écrit  :  ROI  DES  ROIS,  et  SEIGNEUR  DES  SEIGNEURS  »
(Apocalypse 19:16). Jésus revient comme Roi de la terre entière !



Que verra Jésus lors de Son retour ? « Et je vis la bête [militaire], et les rois de la
terre avec leurs armées, assemblées [à Armageddon], pour faire la guerre à Celui
[Jésus] qui était monté sur le cheval, et à Son armée » (Apocalypse19:19). Quel sera
Son premier geste ? Verset 20 : « Et la bête fut prise [Antichrist militaire], et avec
elle le faux prophète [Antichrist religieux], qui devant elle avait fait des prodiges,
par lesquels il avait séduit ceux qui avaient pris la marque de la bête, et qui avaient
adoré son image ; tous deux furent jetés vifs dans l’étang de feu brûlant, dans le
soufre ». Fini le chef militaire et fini le chef religieux à son image, qui l’appuyait
dans toutes ses conquêtes. Pour ce qui est des armées assemblées contre Jésus :
« Et tout le reste fut tué par l’épée qui sortait de la bouché de Celui qui était monté
sur le cheval ; et tous les oiseaux furent rassasiés de leur chair » (v. 21). Fini les
armées de la terre et toute la violence qu’ils auront causée.

Jésus viendra établir une « nouvelle société » dans laquelle Ses élus dirigeront les
nations qui survivront à cette tribulation épouvantable, comme la terre n’a jamais
connu et ne connaîtra plus jamais. Les gens apprendront enfin à vivre en paix, sans
jamais avoir peur d’un acte de terrorisme ou d’une attaque nucléaire par un chef de
pays en démence. Ils travailleront ensemble, heureux et dans la joie, vers un but si
grandiose qu’on ne peut qu’en rêver pour le moment. Dieu promet l’immortalité à
ceux qui veulent vivre selon Ses lois. À ceux-là, Dieu promet aussi de les accueillir
dans Sa Famille en tant qu’Enfants de Dieu. Et Sa récompense ultime : PARTAGER
AVEC SES ENFANTS L’UNIVERS ENTIER QU’IL A CRÉÉ ! Voici la grâce que je
souhaite à tous ceux qui veulent faire Sa volonté.


